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ATA DA VIGÉSIMA SEXTA SESSÃO ORDINÁRIA DO EXERCÍCIO DE 2022, CORRESPONDENTE AO 1 

SEGUNDO ANO DA LEGISLATURA 2021-2024, REALIZADA PELA CÂMARA MUNICIPAL DE SERRA 2 

NEGRA DO NORTE NO DIA 05 DE OUTUBRO DE 2022.  3 

 4 

Aos cinco (05) do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e dois (2022), no prédio-sede da 5 

Câmara Municipal, situado na Rua Otaviano Augusto de Araújo, n°. 63, Centro, nesta cidade de 6 

Serra Negra do Norte, Estado do Rio Grande do Norte, às oito horas e quarenta minutos (08h e 7 

40min), realizou-se a vigésima sexta sessão ordinária do segundo período do exercício de 2022 e 8 

transmitida pelo Facebook da Câmara Municipal de Serra Negra do Norte, presidida e 9 

secretariada, respectivamente, pelos Vereadores Francisco Inácio Neto (Júnior), Presidente e Ana 10 

Karinne Araújo da Nóbrega, 1ª Secretária, registrando-se a presença dos Vereadores Alysson 11 

Moisés de Medeiros, Ana Karinne Araújo da Nóbrega, Carlos Eduardo Job Gomes (Tiago), Eraldo 12 

Alves de Araújo Flávio Barros Bezerra, Francisco Inácio Neto (Júnior), José Roberto Garcia de 13 

Araújo, Sesiom Quinino Wanderley e Vania Fernandes de Medeiros, em número de nove (9). 14 

Após, autorizou a Secretária da Mesa proceder com a chamada dos vereadores e constatar a 15 

presença de Quórum Regimental, declarou aberta a sessão na conformidade do Artigo 40, 16 

parágrafo 6° do Regimento Interno. Prosseguindo, declarou iniciado o EXPEDIENTE, onde 17 

consultou o Plenário quanto à dispensa da leitura da ata da vigésima quinta sessão ordinária, o 18 

que foi acatado por todos e nada havendo a ser discutido, após ser submetida a votação, foi 19 

aprovada por unanimidade. Veto total ao Projeto de Lei 22/2022 (que institui os Jogos Estudantis 20 

das Escolas Públicas e Particulares – JEEPP’s no município de Serra Negra do Norte e dá outras 21 

providências.) Em seguida, solicitou ao Vereador Flávio Bezerra - PSDB que procedesse com a 22 

leitura da sua proposição, sendo ela o Requerimento 149/2022 requer ao Presidente da Câmara 23 

Municipal de Serra Negra do Norte que sejam viabilizadas as providências cabíveis para 24 

restabelecer a transmissão radiofônica das sessões da Câmara Municipal, bem como criar um 25 

canal no youtube destinado para a referida transmissão, com vistas a proporcionar mais 26 

oportunidade de divulgação das atividades legislativas desenvolvidas durante as sessões. Após, 27 

solicitou ao Vereador Sesiom Wanderley - PT que procedesse com a leitura das suas proposições, 28 

sendo elas o Requerimento 150/2022 requer que a Administração Municipal, através do órgão 29 

competente, informe à Câmara Municipal quanto ao seguinte: Número de atendimentos 30 

realizados no município de Serra Negra do Norte durante o ano de 2022 pelos profissionais: 31 

Psicólogo, Fonoaudiólogo e Terapeuta Ocupacional, discriminando os quantitativos de 32 

atendimentos realizados por cada profissional voltados para crianças e adultos, bem como locais 33 

e periodicidade (mensal, semanal, quinzenal). Requerimento 151/2022 requer que a 34 

Administração Municipal, através do órgão competente, informe à Câmara Municipal sobre a 35 

situação atual em que se encontra o processo do leilão dos lotes de terrenos públicos autorizados 36 

conforme a Lei Municipal nº 772/2021, notadamente quanto a legalização documental e 37 

transferência finalizada aos seus respectivos arrematantes. Projeto de Decreto Legislativo 38 

06/2022 que concede Título de Cidadão Honorário Serranegrense ao Sr. Leonardo José Vicéli. A 39 

seguir, solicitou a Vereadora Vania Fernandes - PSDB que procedesse com a leitura da sua 40 

proposição, sendo ela o Projeto de Decreto Legislativo 07/2022 que concede Título de Cidadão 41 

Honorário Serranegrense ao Sr. Decio Medeiros Vale Neto. Em seguida, solicitou ao Vereador 42 

Flávio Bezerra - PSDB que procedesse com a leitura da sua proposição, sendo ela o 43 

Requerimento 152/2022 que solicita ao Poder Executivo Municipal que seja providenciada a 44 

construção de uma quadra poliesportiva na Escola Municipal Coronel Mariz. A seguir, solicitou a 45 

Vereadora Ana Karinne - PSDB que procedesse com a leitura das suas proposições, sendo elas o 46 
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Projeto de Decreto Legislativo 08/2022 que concede Título de Cidadã Honorária Serra-negrense 47 

a Srª. Débora Juliane Medeiros de Goes. Requerimento 153/2022 que solicita ao Poder Executivo 48 

Municipal e a Secretaria Municipal de Educação que seja providenciado reparo no parquinho e 49 

climatização das salas de aula da Escola Municipal Coronel Mariz. Após deu-se início a ORDEM 50 

DO DIA, após o sorteio para definição da sequência de uso da palavra, conforme o Artigo 42, 51 

parágrafo 9 do Regimento Interno, fez uso da palavra, a Vereadora Vania Fernandes que após 52 

saudar a todos, iniciou seu discurso relatando que no domingo as eleições, onde os resultados já 53 

foram obtidos e teve vários candidatos eleitos, agradecendo as pessoas que confiaram o voto a 54 

seus candidatos,  que através do grupo político foram as ruas e pediram o voto, relatando que as 55 

pessoas agradeceram o trabalho que Rogério Marinho fez pelo município, a dedicação, também 56 

destinou milhões para Serra Negra, onde na história do município ele foi o político que mais 57 

destinou recurso, com esses recursos também foram feitas as transformações realizadas no 58 

município, agradecendo a todos que votaram em Rogério fazendo dele o senador eleito pelo Rio 59 

Grande do Norte, citando que agora Serra Negra tem um Senador, já tinha antes de Rogério ser 60 

eleito, mas todas as vezes ele estava disposto a ajudar o município e agora Serra Negra tem um 61 

senador, também agradeceu os votos confiados ao Deputado Estadual Ezequiel reeleito e o 62 

deputado mais votado em Serra Negra, um deputado que sempre esteve junto de Serra Negra, 63 

caminhou junto a administração de Serginho e ao povo de Serra Negra, também o deputado 64 

federal Robinson Faria que também tem suas ações em prol do município, que vem trabalhando 65 

junto a administração municipal, agradecendo a confiança do eleitor Serra-negrense por votar 66 

acreditando nos candidatos que o grupo apoiou, agradeceu também os votos do governador, 67 

não teve êxito, mas parabeniza a governadora reeleita Fátima, torcendo para que faça um bom 68 

governo, porque se o governo estiver bom, está bom para todos. Finalizou relatando que para 69 

presidente vai ter segundo turno, citando que continua trabalhando para reeleger o presidente 70 

da República. Após, fez uso da palavra, o Vereador Flávio Bezerra que saudou a todos e iniciou 71 

seu discurso relatando depois de três (3) ou quatro (4) anos estava voltando a transmitir pelo 72 

rádio, atendendo um pleito do mesmo, e que em breve também seria transmitido pelo Youtube. 73 

Em seguida, relatou que como a vereadora que o antecedeu falou, domingo teve um pleito, uma 74 

festa democrática de eleição no país, uma das mais importantes na história do país, pelo 75 

aumento do número de eleitores, citando que em Serra Negra acredita que foi tudo em paz, não 76 

sabe se houve algum incidente de boca de urna, mas foi em paz, muito harmonioso e prevaleceu 77 

a democracia, relatando que depois das eleições é comum tanto dos eleitores como dos agentes 78 

políticos fazer uma análise de reflexão do trabalho das escolhas da intenção dos votos e tudo 79 

depois do acontecido consegue a justificativa, citando que diz muito que pela fé em Deus tem 80 

hora que acontece coisas na vida que não entende e lá na frente Deus mostra porque aconteceu 81 

e as coisas vão se acomodando, relatando que na terça-feira estava em Natal conversando com 82 

uma pessoa política influente no estado, e fez uma reflexão que bateu quase noventa e nove 83 

(99%) por cento com a dele e viu que aconteceu a polarização para presidente da república entre 84 

os dois candidatos, nunca na história do pais houve uma polarização tão forte, citando que 85 

quando tinha eleição presidencial se detinha se senador para baixo e presidente ficava e esse 86 

ano a própria população polarizou entre o PT e PL, teve o resultado por regiões e no Nordeste 87 

não foi diferente mantendo a tradição dos outros anos mesmo diminuindo, citando que tinha 88 

dado a sua opinião que ia ter segundo turno e ia ser muito equilibrado e foi, parabenizando a 89 

governadora do estado reeleita, citando que não votou nela, mas também tinha ciência da vitória 90 

dela no primeiro turno, porque criou uma expectativa de ser Ezequiel o concorrente e ele não 91 
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disputou o cargo de governador e ela ficou muito à vontade, tinha dois candidatos que deixou 92 

surpresa, porque achava que o Styvenson tirava mais votos que Fábio Dantas ou pelo menos 93 

igual e se tivesse uma remota esperança de segundo turno era se Styvenson tivesse conseguido 94 

votos de Fátima somado com Fábio para ter segundo turno, mas de maneira justa por falta de 95 

pessoas influentes para disputar o estado a governadora  foi reeleita, parabenizando ela pelo 96 

pronunciamento que ela fez no dia anterior, relatando que o que ela disse se ela cumprir atende 97 

todos os anseios, reclamação e oposição que fazia no primeiro turno,  que é a construção de um 98 

novo hospital para o Rio Grande do Norte, porque o Walfredo e o principal hospital de urgência 99 

do Estado e fica as pessoas nos corredores, lotados há mais de quarenta (40) anos e ela prometeu 100 

fazer, melhorar também a polícia militar, melhorar a educação que está em situação vergonhosa, 101 

ela prometeu fazer uma modificação geral, desde capacitação como construção de novas escolas 102 

e também a questão das estradas, parabenizando e relatando que a população escolheu ela, 103 

agora é torcer que ela que ela cumpra o que prometeu no discurso dela, quanto ao senador 104 

Rogério Marinho, em conversa com seu irmão de madrugada ele perguntou quem era seus 105 

candidatos, citando que ele estudou com Carlos Eduardo na mesma sala, relatando que disse a 106 

ele que entende que no momento que está o Rio Grande do Norte Rogério Marinho é o principal 107 

agente político que pode melhorar e trazer recurso para o estado no presente, em Serra Negra 108 

ele já fez sendo o político de maior influência a trazer recurso público para o município e mostrou 109 

seu trabalho na eleição, até porque o PT no Rio Grande do Norte e no Nordeste prevaleceu e por 110 

ironia do destino teve uma candidata à governo do PT que ganhou no primeiro turno e teve o 111 

senador com votação expressiva e vitória de um senador Bolsonarista, ou seja uma parte da 112 

população que votou na governadora também votou no senador, relatando que o deputado 113 

estadual Ezequiel segundo lugar no estado, do partido do PSDB que para a alegria dos mesmos 114 

dentre vinte e quatro (24) cadeiras na assembleia legislativa, o PSDB liderado por  ele no Rio 115 

Grande do Norte fez nove (9) deputados estaduais, mostrando a forca do Deputado Ezequiel no 116 

estado e mostrando a forca do partido e na Câmara Federal, parabenizou o deputado que 117 

viabilizou a adutora para o município e que o partido dele e o do candidato a presidente 118 

Bolsonaro e que de oito (8) cadeiras no estado do Rio Grande do Norte o PL fez a metade, com 119 

quatro deputados Bolsonarista, dois (2) do PT e dois (2) de demais partidos, mostrando a força,  120 

mostrando que não teve candidato a governo do estado a altura para disputar, mas estava bem 121 

disputado nos poderes legislativos, tanto estadual como federal e no congresso, agradecendo 122 

aos vereadores que formam o poder legislativo do seu partido, os Vereadores Ana Karinne, Tiago, 123 

Vania, o mesmo, estendendo a Dilvan monteiro pai da Vereadora Ana Karinne, o prefeito 124 

Serginho o Vice Joao Eneas que de mãos dadas abraçaram os candidatos que  mais fizeram pelo 125 

município, conseguiram dar uma votação expressiva e acima de  tudo mostraram a união, onde 126 

o deputado estadual, deputado federal quase casada, todos com mais de mil votos, uma votação 127 

expressiva do senador Rogério Marinho,  onde ficou pau a pau com o outro candidato, mostrando 128 

que a tendência do Nordeste é a votação do PT, ele como senador Bolsonarista teve grande 129 

porcentagem no município, bem diferente da de presidente, mas mesmo assim mostrou mais 130 

uma vez que foi o político que trouxe mais recurso para o município, relatando que esse grupo 131 

mostrou união, mostrou voto casado, onde apenas distribuíram algumas chapinhas e através de 132 

fala mostrou a importância. Finalizou relatando a importância dessas pessoas que foram eleitas, 133 

Deputado Ezequiel, Deputado Robinson e Senador Rogério Marinho, mostra que o que Serginho 134 

fez na administração municipal foi o que a população queria e algumas coisas até que não estava 135 

no plano de governo, só que falta duas o polo industrial e casas de habitação, e esse programa 136 
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teve o prazer de falar com os candidatos que Serra Negra nesses próximos dois (2) anos deve 137 

receber de duzentas a quinhentas unidades habitacionais trazidas pelo governo federal, daí a 138 

importância de Bolsonaro ganhar para presidente, Rogério Marinho no senado, Robinson Faria 139 

na Câmara e Ezequiel estadual, para viabilizar um dos maiores sonhos da população de Serra 140 

Negra, porque o terreno já foi adquirido pelo prefeito Serginho e com certeza esse programa vai 141 

sair nos próximos anos. Em seguida, o Sr. Presidente passou a presidência da Casa para a Vice-142 

Presidente Vania Fernandes para fazer uso da palavra. A seguir, fez uso da palavra, o Vereador 143 

Francisco Inácio (Júnior) que após saudar a todos, iniciou seu discurso relatando que tinha o 144 

interesse de dar continuidade a transmissão pela rádio, mas a rádio estava fechada e também 145 

não estava chegando para todos, e em conversa com Léo ele está fazendo uma transmissão 146 

gratuita como teste para saber se está atingindo a todos para voltar a transmitir, e também 147 

atendendo o requerimento do Vereador Flávio. Em seguida, fez seus agradecimentos sobre a 148 

eleição, agradecendo a Deus e segundo a população de Serra Negra por ter dado quatrocentos e 149 

vinte e nove (429) votos a Adjuto dias seu candidato a deputado estadual e também a Paulinho 150 

Freire Deputado Federal, e a população pelos duzentos e oitenta e quatro (284) votos, 151 

agradecendo as pessoas que acreditaram e depositaram seu voto de compromisso ao Rio Grande 152 

do Norte, citando que acredita que no compromisso deles e que eles faram um bom trabalho 153 

não só por Serra Negra, mas pelo Rio Grande do Norte, relatando que acredita que eles vão horar 154 

o compromisso. Em aparte cedida, ao Vereador Flávio Bezerra agradeceu a parte e parabenizou 155 

o Deputado Federal Adjuto Dias a qual o mesmo tem laços íntimos de amizade  e parabenizar e 156 

ser solidário ao prefeito de Natal Álvaro Dias que também tem amizades e sabe a importância 157 

dele para a eleição de Rogério,  para o aumento da eleição de Fabio Dantas em Natal e acima de 158 

tudo para a vitória de Adjuto Dias e ser solidário a perseguição política que o Vice-governador 159 

eleito da chapa está fazendo a Adjuto, porque ele e Álvaro escolheu dar apoio a Henrique Alves 160 

que era o bacurau conhecido, o verde do PMDB antigo, uma retaliação com dor de cotovelo 161 

porque Garibaldi ganhou querendo destituir e tirar do diretório de Caicó uma bandeira que 162 

Manoel Torres e Álvaro Dias nunca abandonaram independente de quem tivesse no estado a 163 

frente do PMDB,  Álvaro saiu para o PSDB pela situação do estado, mas em Caicó continua, 164 

ninguém ver o PMDB sem a figura de Lobão, Álvaro, Leleu e Adjuto, parabenizando e se 165 

solidarizando,  relatando que política se faz conquistando, existe adversário, mas perseguição 166 

não cabe mais. Retomando suas palavras, o Vereador Francisco Inácio (Júnior) relatou que 167 

quando conheceu Adjuto não tinha mais duvida que tanto ia votar nele como ia apoiar e buscar 168 

voto para ele, citando que não sbe se ele vai mudar, espera que não, viu nele um cara simples 169 

sem besteira, um cara natural e transparente,  desejando sorte e sucesso, porque se Deus deu a 170 

ele a oportunidade que agora dê a sabedoria para ele ajudar o Rio Grande do Norte,  também 171 

agradeceu aos vereadores aos Vereadores Alysson e Sesiom e o amigo Stênio, relatando que 172 

andando pedindo votos para adjuto e Paulinho gostou muito de andar com eles e com Stênio, 173 

ressaltando que na hora que pedia o voto e as pessoas diziam que tinha compromisso em 174 

momento nenhum foi tentado tirar o voto,  citando que achou muito bonito, porque a 175 

democracia tem que continuar, se a pessoa tem o compromisso não tem que tentar mudar 176 

aquele voto, salientando que por onde passou deixou as pessoas a vontade, relatando que deve 177 

um grande favor a Stênio que sempre que lembrar será grato, parabenizou também a 178 

Governadora reeleita Fátima, ressaltando que ela não fez um bom trabalho no primeiro 179 

mandato, mas que venha ter um bom trabalho no segundo, o Rio Grande  do Norte deu mais 180 

uma oportunidade a ela, deu o voto de confiança e que ela venha horar o compromisso com o 181 



5 
 

estado, que veja a situação que o estado se encontra e que reverter essa situação , que melhore, 182 

porque o Rio Grande  do Norte abraçou e mostrou que ia dar mais uma oportunidade para ela 183 

trabalhar. Em seguida, fez uma crítica, relatou que a vida é feita de altos e baixos, relatando que 184 

se chama Junior Inácio e que sua fôrma é única, foi feita e jogada fora, relatando a uma mulher 185 

sem credibilidade que ela junto com pessoas que tentaram apagar o seu brilho domingo, mas 186 

não conseguiu, porque graças a Deus o seu brilho é próprio,  é um brilho que Deus te deu, um 187 

brilho que por mais que esteja na luta vai carregar até o último dia da sua vida, porque tem força 188 

e coragem de lutar para vencer, agora pessoas sem credibilidade, sem noção de quem é a pessoa 189 

de Júnior Inácio e tenta agredir sem conhecer, mas um mais dois é maioria e amanhã ou depois 190 

verá a recompensa do que aconteceu, porque crê no Deus que fez o céu e a terra e vai ver com 191 

seus dois olhos que a terra a de comer. Em seguida, o Sr. Presidente retomou a Presidência da 192 

Casa e deu continuidade à presente sessão. A seguir, fez uso da palavra, a Vereadora Ana Karinne 193 

que após saudar a todos, iniciou seu discurso relatando que o assunto não poderia ser outro a 194 

não ser as eleições 2022, relatando que no domingo todos foram as urnas em todo o país,  mais 195 

de cento e cinquenta e seis milhões de brasileiros foram as urnas, ressaltando que houve uma 196 

abstenção enorme, onde quase trinta e dois milhões de pessoas não compareceram para votar, 197 

mencionando que vive em um país democrático, onde cada um tem o livre arbítrio de escolher 198 

os representantes que mais se aproximam aos seus ideais, enfatizando que tem que ter respeito 199 

um ao outro, cada um tem suas escolhas e isso é muito bonito quando se tem respeito e domingo 200 

foram as urnas escolher os representantes, parabenizando todos os eleitos no país,  em especial 201 

os eleitos no Rio Grande do Norte,  a quem faz questão de denominar, eleitos a Deputados 202 

Estaduais Wendel Lagartixa, Ezequiel Ferreira, Coronel Azevedo, Kleber Rodrigues, Adjuto Dias, 203 

Isolda Dantas, Bernado Amorim, Divaneide, Francisco do PT, George Soares José Dias, Dr. 204 

Kerginaldo, Gustavo Carvalho, Tomba Farias, Cristiane Dantas, Nélter queiroz, Galeno Torquato, 205 

Eudiane Macedo, Luiz Eduardo, Teresinha Maia, Hermano Morais, Ivanilson Oliveira, Taveira 206 

Junior e Neilton, parabenizou os Deputados Federais do estado Natália Bonavides, João Maia, 207 

Benes Leocádio, Robinson Faria, Mineiro, Paulinho Freire, General Girão, Sargento Gonçalves,  208 

também parabenizou a vitória da Governadora Fátima logo no primeiro turno, onde em Serra 209 

Negra teve mais de dois mil e quinhentos votos, uma votação expressiva, relatando que hoje a 210 

população é consciente, tem a informação nas mãos e hoje cada um através das convicções 211 

através dos princípios e valores escolhe os representantes que se identifica, agradecendo em 212 

especial a todos os amigos e amigas de Serra Negra que estiveram com o mesmo em mais uma 213 

eleição abraçando os candidatos, não porque era os candidatos que Serginho, Ana Karinne, Tiago, 214 

Vania e Flávio apoiava, mas pelo reconhecimento  e gratidão ao trabalho desenvolvido  na 215 

querida Serra Negra, destacando o Deputado Estadual Ezequiel Ferreira que foi o mais votado 216 

em Serra Negra com mil cento e dois votos, um homem integro de caráter que ao longo dos anos 217 

tem demonstrado se trabalho por Serra Negra e no Rio Grande do Norte,  e agora nas urnas o 218 

povo reconheceu o seu trabalho, no estado ficou em segundo lugar com setenta mil votos, então 219 

isso é reconhecimento e gratidão, ao Senador Rogério Marinho que tanto trouxe benefícios para 220 

o município, se hoje adentrar nas ruas de Serra Negra é notório o desenvolvimento, diversas 221 

obras construídas graças a esse homem que foi eleito senador e Serra Negra também reconheceu 222 

teve mil oitocentos e sessenta e dois votos e no país teve setecentos e oito mil, trezentos e 223 

cinquenta e um votos,  em reconhecimento ao seu trabalho, a tudo que ele fez e ainda fará ainda 224 

mais pelo estado e pelo país, também Robinson Faria que foi o homem que junto ao seu filho 225 

Ministro Fábio Faria trouxe a tão sonhada adutora para Serra Negra e foi eleito em quarto lugar 226 
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no estado com noventa e sete mil trezentos e dezenove votos e em Serra Negra teve mil e oitenta 227 

e dois votos, os Serra-negrenses reconheceram como forma de gratidão,  relatando que faz essa 228 

ressalva porque é necessária,  sabe que nenhuma gestão, nenhuma administração se faz sozinha 229 

é preciso parcerias, é preciso parlamentares comprometidos que quando se eleger, quando o 230 

povo confia, que olhe para aqueles que o elegeram e continue fazendo, relatando que já conhece 231 

os candidatos que ajudaram Serra Negra e também tem a convicção que continuará ajudando,  232 

porque também tem um gestor competente e que corre atrás e é preciso dessas parcerias. 233 

Finalizou parabenizando a todos os eleitos sem exceções e também os que não foram eleitos, 234 

mas tem a sua história, a sua contribuição no município e espera que possam fazer um trabalho 235 

principalmente humano, olhando para o município e para o Rio Grande do Norte em prol do 236 

desenvolvimento e do bem coletivo.  Após, fez uso da palavra, o Vereador Sesiom Wanderley 237 

que saudou a todos e iniciou seu discurso relatando que chegou o mês de outubro, mês que 238 

celebra o “Outubro Rosa”, onde celebrar a prevenção e o diagnóstico precoce do câncer de 239 

mama no mundo inteiro, é um mês muito importante celebrado com ações para prevenção e 240 

diagnóstico, ressaltando que o câncer de mama é o câncer mais incidente na mulher, o que torna-241 

se preocupante e é importante que todas as mulheres realizem o exame preventivo, é celebrado 242 

desde os anos noventa, o qual de lá pra cá todo ano é realizado ações no mês de outubro e que 243 

levam as mulheres aos centros de saúde no mês de outubro e hospitais para realizar 244 

principalmente mamografias, relatando que no Brasil segundo o INCA (Instituto Nacional do 245 

Câncer) mostra o câncer mais recorrente em mulheres,  citando que tem inúmeros casos na 246 

cidade,  mas quem está  escutando pode se identificar com a causa, é importante conversar com 247 

as mulheres, mães, irmãs e toda a  população feminina para se dirigir ao centro de saúde e tentar 248 

realizar seu exame de mamografia ou a ultrassonografia que é um exame importante para 249 

detectar o câncer de mama, é um câncer de fator genético, então as mulheres que tiveram câncer 250 

de mama na família, mães, irmãs que fiquem atentas, porque também podem ser acometidas 251 

devido ao fator genético. Em seguida, relatou sobre o processo eleitoral que ocorreu no último 252 

domingo, onde não soube de nenhuma intercorrência, tudo terminou na paz de Deus, todos 253 

conseguiram votar e realizar o processo de democracia, exceto as grandes filas que  tiveram nas 254 

seções, mas esse fato não ocorreu só na cidade, foi um fato que ocorreu em todos os locais do 255 

Brasil, grandes filas, pessoas indo embora sem votar, teve uma grande abstenção no país, no 256 

município teve uma abstenção de mais de vinte por cento (20%) de eleitores sem votar, 257 

agradecendo aos amigos que andaram com o mesmo nos últimos meses, procurando votos, 258 

pessoas para ajudarem no seu interesse e no interesse de toda Serra Negra,  agradecendo aos 259 

Vereadores Junior Inácio e Alysson Moisés, o amigo Stênio uma pessoa influente na política de 260 

Serra Negra,  que conhece cada residência de Serra Negra,  uma pessoa de grande conhecimento 261 

do município,  parabenizando os Deputados eleitos Adjuto Dias e Paulinho Freire, também o seu 262 

Senador Rafael Motta pela expressiva votação que teve no município sendo o primeiro lugar 263 

dentro do município, sendo um cara simples, do povo, um cara que tem compromisso, fez sua 264 

campanha praticamente só sem apoio de ninguém, citando que o considera um vitorioso, Adjuto 265 

Dias um cara jovem, delegado da polícia civil , um homem ficha limpa, filho de Álvaro Dias uma 266 

pessoa exemplar, ex-prefeito de Natal, um dos maiores prefeitos da história de Natal, um cara 267 

que tem amizade a muito tempo, apoiado pelo mesmo, o Vereador Alysson, Like, seu cunhado 268 

Igor Bezerra e o Vereador Junior Inácio e tiveram uma votação também expressiva dentro do 269 

município, na última campanha não pôde apoiar devido a candidatura de Fernandinho a Câmara 270 

estadual, e família e sangue é diferente, então teve que apoiar Fernandinho naquela ocasião, 271 
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mas também não deixaram de conversar com Álvaro e Adjuto Dias naquele momento, onde foi 272 

realizado um trabalho para ele pelo Romário Aristides, Paulinho Freire também teve êxito na 273 

eleição e tem certeza que será um deputado muito comprometido com o Rio Grande do Norte e 274 

com Serra Negra,  ele e presidente da Câmara Municipal de Vereadores de Natal um cara 275 

compromissado ficha limpa, relatando que isso é importante, e também vai ajudar na Câmara 276 

Federal, relatando que os dois estão comprometidos em realizar ações que venham trazer 277 

benefícios ao município de Serra Negra como o próprio polo industrial que todos tem o desejo 278 

que seja construído no município no terreno que foi desapropriado com a ajuda da Câmara de 279 

Vereadores,  parabenizou a governadora pelo êxito na campanha, uma votação expressiva, com 280 

mais de sessenta por cento dos votos, o que mostra que o povo quer Fátima Bezerra de 281 

governadora, no dia trinta terá o segundo turno para presidente entre Lula e o atual Presidente 282 

Bolsonaro. Finalizou desejando uma ótima semana a todos. Em seguida, fez uso da palavra, o 283 

Vereador Eraldo Alves que após saudar a todos, iniciou seu discurso relatando que em função 284 

de não ter participado da sessão passada acumulou alguns pedidos feitos pelo povo e como a 285 

prioridade principal é ser a voz do povo trazia esses assuntos e nas considerações do partido faz 286 

suas avaliações ao pleito político. Em seguida, relatou que atendendo reivindicações justas 287 

depois de ter feito visitas na zona rural solicitou do poder executivo municipal que agilize 288 

rapidamente a situação do atendimento odontológico da zona rural, uma das alegações é o 289 

transporte quebrado, mas ficou sabendo que faz muito tempo, inclusive onde tem os gabinetes 290 

odontológicos que esse serviço está prejudicando a demanda e a necessidade do povo, pedindo 291 

que o executivo resolva imediatamente essa situação, também sobre a situação da manutenção 292 

da rede de água e esgoto da Barra de São Pedro, relatando que passou vários dias sem água, a 293 

situação da bomba foi resolvida essa semana, houve um problema na energia foi consertado, 294 

mas continua com a entupição dos canos, inclusive chegando água muito suja e na parte do 295 

esgoto quem fizer uma visita por trás do posto de saúde e do professor Toinho vai observar o 296 

cano do esgoto quebrado soltando a céu aberto, particularmente nas terras de Dr. Minininho, 297 

precisando urgente de uma manutenção e de entupir, ressaltando sobre a necessidade dessa 298 

manutenção, a questão do lixo já tem protocolado diversas vezes, é uma comunidade grande, 299 

populosa, está calçada e é preciso intensificar a coleta do lixo, citando que desde a festa de São 300 

Pedro não foi feito a coleta, tá sendo feita de trinta (30) em trinta (30) dias e em nome do povo 301 

pede que seja feito de quinze (15) em quinze (15) dias, também algo que detectou lá e já 302 

requereu na Casa aprovado por todos os vereadores, que precisa ser dado mais atenção pelo 303 

poder executivo aos requerimentos, que é a quantidade de animais soltos naquela comunidade, 304 

também detectou várias lâmpadas queimadas na Barra de São Pedro essa semana, também 305 

sendo a voz do povo da comunidade Saudade solicita ao poder executivo municipal que 306 

urgentemente regularize a situação da UBS que está sem funcionar desde aquela chuva de 307 

duzentos milímetros caiu o teto e houve uns problemas nas instalações e está interditada com 308 

as pessoas sendo atendidas na escola da comunidade em situação precárias e até deselegante, 309 

pedindo a atenção do município a UBS para votar a atender o povo, também sobre as estradas, 310 

não poderia deixar de falar sobre a situação do roço que é algo que as pessoas perguntam toda 311 

semana e pedem que seja feito, parabenizando o executivo por ter tido o cuidado de fazer a 312 

revisão em alguns baldes de açudes como o dos Pocinhos, está fazendo do Dinis e inclusive vai 313 

inicia o da Saudade  que foi o vereador que mais requereu, são obras que reconhecidamente 314 

precisa enaltecer. Em aparte cedida, ao Vereador Sesiom Wanderley relatou que o vereador 315 

falou na questão dos animais soltos, citando que é uma reclamação diária da população na 316 
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cidade, relatando que o poder executivo e os órgãos competentes devem tomar uma atitude em 317 

relação a isto, ressaltando que é a favor da causa animal, porem esses animais soltos causam 318 

zoonoses, citando que não é uma causa fácil de resolver, tem muita gente irresponsável e desiste 319 

do gato ou cachorro e “rebola” por ai em qualquer lugar e esses animais soltos ficam 320 

perambulando como zumbis nas ruas, está um estado de calamidade essa questão no município,  321 

citando que quando tem uma cachorra no cio vê de vinte (20) a trinta (30) cachorro correndo 322 

atrás e isto é absurdo. Sobre as estradas parabeniza o executivo por ter feito trechos de estradas 323 

porem ainda peca na questão dos roços que é bastante cobrado no dia a dia ao mesmo. 324 

Retomando suas palavras, o Vereador Eraldo Alves relatou que essa semana presenciou a 325 

dificuldade de um transporte chegar da Pitombeira a Zé Tuto no Monte Alegre, ainda não foi 326 

feito esse trecho de dois (2) a três (3) quilômetros de estrada, entre outros que ainda estão 327 

faltando, relatando que vai continuar conectado ao executivo para que isto seja resolvido, 328 

também relatou sobre a situação que se encontra o lajão da barragem da comunidade Arapuá, 329 

citando que e preocupante a situação, a cada dia que passa o carro do leite, carros pesados vai 330 

quebrando e aumentando, relatando que é uma situação preocupante, pode se ter um bom 331 

inverno cedo e poderá acontecer uma interdição totalmente do trânsito de veículos, ressaltando 332 

que essa semana conversou com Urbano um dos proprietários interessado a resolver o 333 

problema, no dia anterior conversou com o secretário Zé Flavio para colaborar juntamente com 334 

a comunidade na execução daquele serviço, ele até citou se tinha espaço para trazer alguns 335 

engenheiros de secretarias para ajudar dando algo mais preciso, mas é importante rapidamente 336 

o poder executivo dar uma resposta e resolver essa situação, também foi procurado por 337 

moradores das proximidades da Lagoa, a pessoa de Rita de Cassia sobre a legalidade da posse de 338 

um terreno que poderá está impedindo a acessibilidade pelo executivo municipal,  relatando que 339 

ia com o Vereador Sesiom in loco e posteriormente fazer alguns requerimentos por escrito para  340 

poder tentar compreender melhor e contribuir com os problemas. Finalizou parabenizando os 341 

representantes do Rio Grande  do Norte eleitos, a Governadora Fátima Bezerra,  relatando que 342 

já esperava essa vitória,  desejando sucesso e compromisso pelo povo de Serra Negra que 343 

mostrou o quanto acredita na governadora, parabenizou a vitória do Senador Rogério Marinho, 344 

relatando que foi uma derrota que sentiu, tinha candidatos do campo da esquerda que os dois 345 

juntos somaram cinquenta e um por cento dos votos, mas respeita, foi uma decisão democrática 346 

e espera que ele de fato venha cumprir e ajudar o Rio Grande do Norte e Serra Negra, 347 

parabenizando os Deputados Federal Robinson apoiado pelo prefeito bem votado em Serra 348 

Negra,  Natália Bonavides apoiada pelo grupo de Jovens, pelo Vereador José Roberto e pelo 349 

pessoal do sindicato, desejando sucesso a Paulinho Freire apoiado por alguns vereadores que 350 

fizeram todo um trabalho para obter êxito, ao General Girão que também  foi eleito e votado por 351 

Serra-negrense, também espera que ele venha ajudar o estado e também o município, relatando 352 

que votou no deputado federal Jaime Calado o mais votado de Serra Negra, citando que foi a 353 

primeira vez nos seus cinco (5) mandatos que votou em um candidato que não fosse PT, mas 354 

conversou antes e explicou por uma questão de relação local pela liderança do líder Acácio, 355 

parabenizando os candidatos eleitos a deputado estadual eleitos e bem votados no município 356 

Ezequiel candidato do grupo político do prefeito, Francisco do PT que já imaginava a votação dele 357 

que saiu de vinte e três mil para cinquenta mil e quinhentos votos no estado, um mérito dele, 358 

uma pessoa simples e trabalhador, a votação dele no estado, poucos votos de diferença de 359 

Ezequiel, também Adjuto também eleito e bem votado em Serra Negra, Gustavo Carvalho, 360 

Divaneide, Isolda e Neilton, eleitos e votado no município, então que venha o segundo turno 361 
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cada um com seu propósito, sua bandeira, respeitando a diversidade e a democracia para que 362 

possa consagrar o resultado final dessa eleição. Na sequência, fez uso da palavra, o Vereador 363 

Carlos Eduardo (Tiago) que após saudar a todos, iniciou seu discurso agradecendo aos amigos e 364 

amigas do município que de forma agradável atendeu o seu pedido de votar nos candidatos do 365 

grupo do prefeito Serginho, onde estava o mesmo e mais três (3) vereadores, um grupo que teve 366 

uma união significante na reta final da campanha, citando que ficou muito grato quando Serginho 367 

os reuniu apresentando os nomes dos candidatos, explicando o porquê de apoiar esses 368 

candidatos em forma de gratidão por tudo que fez e se comprometeu a fazer muito mais pelo 369 

povo, agradecendo a todos que responderam suas mensagens dizendo que votaria no seu 370 

candidato, relatando que sempre contém com o Vereador Tiago de Chico Velho.  Em seguida, fez 371 

um apelo aos donos de terrenos que foram leiloados para fazer a limpeza dos terrenos, citando 372 

que na segunda feira se uma pessoa não tivesse chamado o fogo tinha chegado perto da sua casa 373 

e do carro que estava estacionado, o fogo correu e juntamente com sua família jogou água e 374 

apagaram o fogo. Em aparte cedida, ao Vereador Sesiom Wanderley relatou que era solidário 375 

ao vereador, relatando que ultimamente tem acontecido muitas queimadas na região e essas 376 

queimadas são principalmente na beira das estradas e tem certeza que e gente que coloca o 377 

fogo, citando que já se tem suspeita dessa pessoa, porque pelas investigações da polícia suspeita-378 

se de uma ou duas pessoas, relatando que isso é grave, quando se coloca fogo na beira da 379 

estrada, esse capim seco é como pólvora se espalha rapidamente, citando que o corpo de 380 

bombeiro tem tido inúmeras ocorrências, ressaltando que isto é muito grave, mata animais, 381 

enfatizando que não é o sol que toca fogo é gente que coloca o fogo, pedindo que as pessoas 382 

tenham consciência.  Em aparte cedida, ao Vereador Flávio Bezerra relatou que era solidário a 383 

fala dos vereadores, citando que todos os anos Serra Negra  tem sido acometida de fogo, 384 

conversando com os proprietários rurais, relatou que no ano passado mais de quinhentos 385 

hectares de terra foram queimada, mais de quinze quilômetros de cerca por fazer e no dia 386 

anterior através de informação extraoficial teve o fogo na BR perto da casa de Zacarias que ficou 387 

indignado, disseram que foi o pessoal do DNIT que foi colocar um fogo para queimar uma coivara, 388 

aí pegou grande parte de Cacimbas subindo a Serra velha subindo para Delamaro e Poca e já está 389 

bem pertinho do Belo Monte pelo lado de lá da Serra, citando que em informação extraoficial 390 

soube que foi o pessoal do DNIT e  não conseguiram mais controlar, ressaltando que o efetivo de 391 

bombeiro de Caicó e pequeno e quando chega um chamado aqui já está atendendo outro em 392 

Caicó, no ano passado ficaram vinte e três (23) homens de Mossoró hospedado na sua casa seis 393 

(6) dias e só conseguiu apagar o fogo quando o helicóptero veio e ficou um sai lá e um dia de 394 

sobre aviso, mencionando que fora os prejuízos da fauna, flora, pastagem, cerca, está 395 

preocupado, porque o local que queimou ano passado tem pastagem na altura da barriga do 396 

cavalo e não tem madeira grossa para queimar e se o fogo chegar vai ser tão ligeiro que até o 397 

gado que está dentro corre riscos., parabenizando as explanações dos vereadores. Retomando 398 

suas palavras, o Vereador Carlos Eduardo (Tiago) pedindo que esta pessoa que colocou fogo na 399 

rua onde o mesmo mora que pense nas pessoas que moram vizinhos, , porque se não tivessem 400 

avisado talvez tivesse queimado a casa que o mesmo mora, fazendo um apelo ao Poder executivo 401 

já que não está tendo uma fiscalização mais dura e rígida aos proprietários que pense na 402 

população e faca esse trabalho de mandar limpar os terrenos como era feito outras vezes quando 403 

o terreno fazia parte do município. Finalizou rogando a Deus sabedoria para conduzir o mandato 404 

a favor do povo de Serra Negra. Após, fez uso da palavra, o Vereador José Roberto que saudou 405 

a todos e iniciou seu discurso agradecendo a Deus pela oportunidade de estar na Casa mais uma 406 



10 
 

vez depois de um período eleitoral, onde a democracia existe, onde foi eleita governadora do Rio 407 

Grande do Norte,  deputados federais, estaduais e senadores, parabenizando os eleitos e 408 

desejando que façam um mandato em prol do povo, em especial parabenizou o deputado 409 

Francisco do PT que tirou  novecentos e sessenta e nove votos em Serra Negra,  em nome dele 410 

parabeniza todos os deputados estaduais que foram eleitos para que trabalhem pelo estado, 411 

também parabenizar de forma especial e agradecer a todos os jovens e amigos que mostraram 412 

que a amizade vale e tiraram duzentos e quarenta e cinco votos para o deputado estadual e 413 

amigo Robson Carvalho, jovem defensor da causa animal e da juventude, parabenizou a 414 

governadora pelo êxito da votação na cidade tendo mais de dois mil e quinhentos votos na 415 

cidade,  rogando a Deu que abençoe o seu mandato. Relatou também sobre a falta de água em 416 

alguns pontos da cidade, citando o nome de Santana de Miguel Brabo que o procurou 417 

reclamando da falta de água na Rua Major Lobinho há alguns dias, relatando que foi falar com a 418 

secretária e ela falou que houve um problema na questão do abastecimento,  mas que já estava 419 

sendo resolvido e que ia lutar para que isto não acontecesse mais e também na Serra-negrinha 420 

que faltou agua esses dias e teve muitas reclamações, pedindo para que esses problemas sejam 421 

solucionados e que esse povo viva mais feliz. Em seguida, falou sobre o passeio público que está 422 

há mais de quatro (4) meses, começaram a fazer o reparo, mas o serviço está inacabado e as 423 

pessoas estão reclamando, muitas pessoas tendo torção de pé devido aquele passeio está 424 

danificado e precisando de reparos. Em aparte cedida, ao Vereador Francisco Inácio (Júnior) 425 

relatou que tinha esquecido de falar, mas foi procurado por essas pessoas faz suas atividades 426 

físicas e as pessoas estão se sentindo prejudicadas sobre o passeio público, pedindo 427 

encarecidamente ao executivo para que visse essa situação, relatando que já têm vídeos rolando 428 

nas redes sociais achando que o vereador não faz o seu trabalho, acha fácil fazer um vídeo e jogar 429 

nas redes sociais como se o vereador não fizesse o seu trabalho, relatando que faz seu trabalho 430 

sim, agora desconhece que qualquer Vereador ou até o próprio amigo pegue o material e vá 431 

fazer, porque isto é obrigação cobrar do executivo para mandar fazer o serviço e não o vereador 432 

sair de sua casa e ir fazer o serviço, mas trabalha e fiscaliza sim,  citando que faz o seu trabalho, 433 

o seu papel de vereador pedindo ao executivo para ver essa situação e que mande fazer o serviço 434 

do passeio. Em aparte cedida, ao Vereador Sesiom Wanderley relatou que também foi 435 

procurado sobre o passeio, relatando que uma pessoa mandou os vereadores irem trabalhar 436 

junto com o prefeito, mas o vereador não tem ação de executar obra, não tem poder de ajeitar 437 

a passarela, isto é questão é obrigação do poder executivo, citando que as pessoas queriam fazer 438 

uma vaquinha para colocar cimento lá, porque estavam se sentindo prejudicados, pois usavam a 439 

passarela para caminhar todo dia, citando que também frequenta lá pedindo ao executivo que 440 

tomasse as providências, porque não leva nem meio dia de serviço. Retomando suas palavras, o 441 

Vereador José Roberto agradeceu as explanações dos vereadores e relatou que algumas pessoas 442 

acham que o vereador tem a função de executar quando na verdade só tem a competência de 443 

fiscalizar, já tem coado várias vezes essas ações que infelizmente ainda não viu resultados para 444 

o povo, pedindo ao município e ao secretário competente que visse com carinho essa situação. 445 

Também em seu discurso parabenizou o grupo de Jovens Unidos Pela Fé da cidade na pessoa de 446 

Ruane coordenadora e Maíra vice-coordenadora que estão fazendo um trabalho belíssimo em 447 

favor do DNJ (Dia Nacional da Juventude) que irá acontecer  no dia quinze (15) na cidade, eles 448 

saem nas escolas fazendo propaganda, nas ruas, nas mídias sociais, eles que estão dando a cara 449 

a tapa, pedindo ajuda para realizar esse evento importante para o município, eles também estão 450 

levando o nome da cidade para outras cidades fazendo propaganda desse evento grandioso 451 
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realizado no município, parabenizando a todos por esta ação em prol da juventude de Serra 452 

Negra do Norte,  lembrando que no dia quinze (15) às vinte (20) horas terá um show católico com 453 

a banda de renome nacional Colo de Deus, inclusive vem com recurso através de uma lei criada 454 

pelo mesmo e aprovada na Casa e aprimorada pelo prefeito municipal para não ser soa semana 455 

da juventude, mas que se estenda durante todo o ano, citando a programação do DNJ. Finalizou 456 

relatando sobre a questão levantada pelos vereadores sobre os animais soltos em vias públicas 457 

da cidade, desmistificando a situação que estão levando esses animais soltos a uma lei de sua 458 

autoria aprovada na Casa que é a lei de castração dos animais,  relatando que a lei não diz que é 459 

para soltar animais nas vias públicas, cabe ao município ver a possibilidade de retirar esses 460 

animais de vias públicas através de parcerias com ONGs que recebam animais, mas os animais 461 

soltos não estão relacionados à questão da lei de castração. A seguir, fez uso da palavra, o 462 

Vereador Alysson Moisés que após saudar a todos, iniciou seu discurso relatando sobre a 463 

transmissão das sessões pela rádio, parabenizando o presidente pela tentativa,  ressaltando que 464 

com a rádio vai levar as pessoas a terem mais acesso ao trabalho dos vereadores, relatando que 465 

não tem o poder de cobrar e sim de fiscalizar uma coisa que faz, parabenizando os vereadores e 466 

o vereador Flávio que fez o pedido para voltar a transmissão, relatando que espera que dê certo 467 

para que o povo realmente acompanhe o trabalho do vereador e possa criticar com mais justiça 468 

e não críticas injustas de pessoas que não tem a informação correta sobre o trabalho, porque 469 

muita gente pede algo que já foi requerimento e a pessoa nem sabe, com a transmissão vai 470 

aumentar o alcance do trabalho e vai diminuirá as críticas. Em seguida, relatou sobre as eleições,  471 

momento de agradecer pelos votos que os candidatos que apoiaram tiraram de votos em Serra 472 

Negra, parabenizar os eleitos, parabenizando o Deputado Adjuto Dias, um jovem ficha limpa, 473 

dedicado tem tudo para ser um grande deputado e fazer uma grande carreira política um jovem 474 

que era delegado da polícia vivia, deixou a carreira para tentar a carreira  política e ajudar a 475 

população, ele se elegeu, mais  um deputado que terá em Serra Negra para cobrar melhorias 476 

para a população, também o Federal Paulinho Freire eleito era vereador como os mesmos, 477 

conhece b3m os problemas do município, os problemas  que enfrentam, com certeza será mais 478 

um deputado para ajudar o município  com colocação de emendas lá em Brasília, agradecendo a 479 

ele e parabenizando pela vitória, citando que não é fácil de vereador passar para Deputado 480 

Federal, parabenizar o amigo  Rafael Motta que não se elegeu, mas foi bem votado no estado, 481 

era deputado federal e tentou a campanha para senador, citando que não obteve êxito, mas o 482 

povo do Rio Grande  do  Norte e do município reconheceu o trabalho dele, relatando que são 483 

esses os candidatos que se elegeram e que vão ser cobrados, os deputados federais e estaduais 484 

que trabalhem pelo município e estado  e trazer benefício para o município, relatando que andou 485 

com Júnior Inácio, Sesiom, Stênio, Jarbas Faria, e Rogério que declarou apoio à Adjuto, 486 

agradecendo a todos pela  campanha bonita que fizeram, pé no chão, citando que tem certeza 487 

que futuramente as pessoas vão saber que votou certo, para que possam cobrar o melhor 488 

trabalho pelo município. Finalizou deixando um abraço a todos que estavam ouvindo pela rádio, 489 

relatando que deseja que a rádio faça uma boa transmissão para aumentar a audiência para que 490 

possam ouvir e cobrar mais para que possam fazer um bom trabalho, citando que muitas vezes 491 

se sentia desestimulado pela pouca audiência das sessões, mas agora com essa audiência os 492 

vereadores vão se empolgar mais para falar em prol da população. Em seguida, retomando a 493 

sessão, o Sr. Presidente informou que o Projeto de Lei 24/2022 teve o prazo de tramitação 494 

suspenso conforme o Artigo 19, Parágrafo 3, do Regimento Interno, diante do ofício expedido 495 

pela Comissão de Finanças e Orçamento que solicitou informações do executivo sobre o referido 496 
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projeto e que o Projeto de Lei 28/2022, por se tratar de um projeto de consolidação de leis, tem 497 

o prazo para tramite no Artigo 56 do Regimento Interno. A seguir, deu início a ORDEM DO DIA, 498 

e passou a discussão da Emenda Mofificativa ao PL 18/2018, em discussão, o Vereador Flávio 499 

Bezerra relatou que na sessão passada solicitou um parecer ao assessor jurídico e ainda não 500 

recebeu, ressaltando que em conversa informal com o executivo entendeu que é inconstitucional 501 

por infligir a impessoabilidade da referida emenda, citando que esperava que o parecer da 502 

Câmara fosse lido nas correspondências. O Senhor Presidente relatou que o parecer seria 503 

apresentado de forma oral pelo assessor jurídico.  Após, o Assessor Dr. Antônio relatou que de 504 

fato a procuradoria da Casa foi provocada sobre a análise da constitucionalidade da emenda de 505 

autoria do Vereador Francisco Inácio (Júnior) e como tomou conhecimento no dia anterior 506 

preferiu fazer o parecer de forma oral, relatando que adiantou em conversa antes da sessão que 507 

a emenda é inconstitucional, baseado no fato de que as concessões e permissões publicas devem 508 

ser feitas por meio de licitação como diz na constituição e a legislação infraconstitucional 509 

também determina, por essa razão, ressaltando que passou para a Comissão de Constituição e 510 

Justiça esse posicionamento, enfatizando que no seu entendimento, salvo melhor juízo é que a 511 

emenda é inconstitucional, simplesmente por ferir a questão do uso dos bens públicos, sobre a 512 

concessão por meio de licitação. Relatando também que existe a provocação de alguns membros 513 

da Casa sobre a preservação de institutos, de concessões já realizada, que seria uma espécie de 514 

convalidação como diz na emenda, onde por essa razão deve ser aferido esse ponto, mas é um 515 

ponto sobre legalidade e não sobre constitucionalidade, citando que se fosse só a parte da 516 

legalidade entende que não haveria problemas para apresentação da emenda, o fato é que a 517 

inconstitucionalidade tem esse enfoque de não tratar de forma diferente diversas essas situações 518 

que estão em desencontro com a constituição. O Vereador Alysson Moisés relatou que ia falar 519 

sobre o parecer, mas o procurador já se pronunciou e esclareceu as dúvidas, relatando que em 520 

conversa com o Vereador Tiago antes do projeto tramitar e já imaginava essa mesma emenda 521 

para colocar também que seria uma forma de resguardar que já tinha essas concessões, para que 522 

essas pessoas que já estão nesses pontos comerciais não fossem prejudicados assim tão rápido 523 

para que fosse resguardado esse direito deles, mas viu que era inconstitucional e não tinha como 524 

colocar emenda, ressaltando que também falou com alguns colegas advogados, citando que há 525 

teve essa mesma situação em Caicó e teve muita repercussão na época de Batata, relatando que 526 

é um caso inconcreto e já imaginava sobre a inconstitucionalidade da emenda, que também 527 

tiveram o interesse de colocar para resguardar a situação dessas pessoas para poder ficar mais 528 

um tempo e se organizarem melhor para poder participar de uma licitação,  e agora com o 529 

parecer oral tem como decidir melhor. O Vereador Flávio Bezerra agradeceu o atendimento  da 530 

sua solicitação na sessão passada, citando que o parecer oral atendeu o seu pleito, até porque 531 

entendia e queria um amparo legal, jurídico da equipe técnica, relatando que conversou com o 532 

executivo, ressaltando que o procurador do executivo tem a mesma opinião do procurador da 533 

Casa, citando que se fosse aprovado com certeza seria vetado pelo executivo pela 534 

inconstitucionalidade, relatando que como líder do prefeito teve diversas conversa com o 535 

Vereador Eraldo líder da oposição sobre esse projeto, mostrando que a preocupação do prefeito 536 

é que em duas gestões dele, de oito (8) anos onde seis (6) já se passaram e que está na Casa 537 

desde a passada é a questão da legalidade, está preocupado com a parte do coletivo municipal, 538 

com a parte de legalizar, ressaltando que muitas coisas dentro do município está se legalizando 539 

que vai ficar para os outros gestores e infelizmente devido não existir uma legalização vigente 540 

para esses diversos logradouros públicos municipais está sem poder ser regulamentado, porque 541 
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tem que passar pela Casa, mas ele deixou bem claro, como também deixou a bancada sobre a 542 

votação, só pede que tudo seja constitucional para evitar, porque já passou um (1) ano na Casa 543 

esse projeto e continua sem poder regulamentar, enfatizando que a preocupação dele é 544 

regulamentar, relatando que em conversa informal com o Vereador Eraldo relatou que faz parte 545 

dos agentes públicos, citando que tem bônus, mas infelizmente tem os ônus,  tem coisas que 546 

talvez não atenda as expectativas de uma (1) ou duas (2) pessoas, mas o gestor público, a Câmara, 547 

a assembleia, o governo, o governo federal, a Câmara e o senador tem que fazer suas regras 548 

pensando no coletivo e no funcionamento do município, do estado e da federação. O Vereador 549 

Carlos Eduardo (Tiago) relatou que sobre a emenda foi o primeiro vereador a trazer o assunto 550 

do projeto ao plenário, comentou até com o Vereador Alysson, o Sr. Presidente estava presente 551 

quando na sala o mesmo questionou a Dr. Antônio sobre a emenda e de imediato ele disse que 552 

era inconstitucional, ressaltando que é um projeto muito interessante para o município, 553 

relatando que é procurado diariamente e por saber da realidade foi in loco e viu vários boxes 554 

fechados sendo utilizado de deposito, sendo que é para ser um comércio para as pessoas 555 

ganharem seu pão de cada dia, mencionando do que foi um dos primeiros vereador a relatar 556 

sobre o projeto e a emenda, mas por ser inconstitucional não colocou. O Vereador Eraldo Alves 557 

parabenizou o vereador pela preocupação que o trouxe a colocar essa emenda, relatando que 558 

foi o primeiro vereador que logo que assumiu a presidência chegou a secretaria e perguntou 559 

sobre o andamento final desse projeto  que ficou na Casa arquivado, relatando que por várias e 560 

diversas vezes procurava trazer essa discussão de volta, relatando que é testemunha dos demais 561 

vereadores também, ressaltando que é um projeto que requer muita responsabilidade por parte 562 

dos vereadores e também do poder executivo para legalizar esses bens, salientando que a 563 

tentativa do vereador de colocar a emenda para tentar sobretudo com as questões de 564 

legalidades ver se existiria ou mostraria a sociedade que tem sim a preocupação com essas 565 

pessoas que já têm a cessão destes a muitos anos, fazendo destes a sua fonte de renda e de 566 

geração de emprego e que de fato apesar de não ser desconhecedor da lei e da 567 

constitucionalidade, mas tem sim essa preocupação, ressaltando que continuaria sendo 568 

favorável a emenda, porque não ver nada que proíba ser contra, ressaltando que posteriormente 569 

iria discutir o mérito do projeto, relatando que muitas vezes tem que tomar decisões até 570 

temerosas, mas tem que tomar decisões em favor da maioria dentro da legalidade, enfatizando 571 

que sabe da intenção do vereador, até porque era a intenção do mesmo, conversou muito com 572 

o vereador sobre a emenda, citando que também tentou colocar junto com a assessoria jurídica 573 

e o sentido sempre foi esse, mas só acreditar que o poder executivo municipal possa realmente 574 

legalizar essa cessão sem vir ter nenhum prejuízo a essas pessoas que já usufrui de uma forma 575 

harmoniosa, inteligente, apoiada por todos os vereadores e pela sociedade de Serra Negra 576 

sobretudo, relatando ser favorável a emenda. O Vereador Francisco Inácio (Júnior) relatou que 577 

a sua intenção de colocar a emenda era para ajudar e proteger essas pessoas  que ali já trabalham 578 

e tiram seu sustento, pessoas que trabalham ali há mais de trinta (30) anos, citando que a lei que 579 

faz e o homem, citando que ver o ponto da rodoviária fechado, ver muitos que servem de 580 

depósito,  também tem os que vão ser feitos na praça da Lagoa, só existe dois (2) no açougue 581 

público que estão ocupados, ressaltando que tem como fazer remanejamento de algum jeito e 582 

deixar aquelas pessoas que lá já trabalham para tirar o seu sustento permaneçam nos seus 583 

pontos,  relatando que na hora que o projeto passar todos vão ser legalizados e vai passar por 584 

licitação,  mencionando que cada um é consciente do seu voto, mas colocou a emenda pensando 585 

nessas pessoas, porque também não é a favor que os boxes sirvam de depósito. O Vereador 586 
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Flávio Bezerra parabenizou a preocupação do vereador, relatando que tem essa preocupação 587 

como cidadão, só que existe uma lei federal que não permite proteger quem tem trinta (30) anos 588 

ou mais em algo que não estar legalizado por lei, agora se a pessoa estivesse protegida por lei 589 

era diferente, mas o município não pode criar uma lei protegendo, porque cai contra a lei federal, 590 

relatando que o Vereador Eraldo sugeriu que o executivo faça assim, como se estivesse sugerindo 591 

como o executivo fosse fazer para proteger essas que ali tem, era uma sugestão que cabia, 592 

porque o vereador de maneira muito sábia fez a emenda, legalizou, colocou no papel e assinou, 593 

citando que o mesmo votaria com as duas mãos, mas não vai votar em algo que esta ilegal, 594 

citando que tem conhecimento da ilegalidade e tem a opinião jurídica do executivo e da Casa diz 595 

que está inconstitucional, relatando que entende que a função do vereador e fazer lei para dar 596 

condições iguais a todos, citando que só tem uma maneira de ajudar que é tentar ajudar a pessoa 597 

na documentação, no financeiro para tentar legalizar, porque isso o prefeito não pode fazer, 598 

pode como cidadão, mas como prefeito não, os vereadores podem ajudar como ajuda nas rifas, 599 

se quer proteger alguém é fazer uma cota entre os mesmos para ajudar a pessoa a participar da 600 

licitação conforme  a lei, para que regularize a documentação para ficar apto a concorrer de 601 

acordo com o edital da licitação, citando que deu sua sugestão ao prefeito, que ele mandou para 602 

a Câmara, é cruzar os braços e deixar a Câmara resolver, porque a parte do executivo já foi feita, 603 

ressaltando que passou um (1) ano engavetado na responsabilidade dos vereadores, inclusive do 604 

mesmo que poderia ter cobrado, relatando que tem a mesma preocupação do vereador, mas 605 

entende que e inconstitucional e não vai votar algo ilegal indo contra a lei, citando que isso é 606 

uma responsabilidade, pedindo desculpas ao Vereador Eraldo quando o mesmo quando diz que 607 

espera que o executivo faça, mas está nas mãos dos vereadores o executivo tem que cumprir o 608 

que a Câmara aprovar, se votar na integra ele tem que cumprir como foi feito com a assessoria 609 

dele, se votar com emenda ele tem que cumprir o projeto dele com as emendas, se as emendas 610 

são inconstitucional ele vete e mostre a inconstitucionalidade, se a Câmara derrubar o veto, ele 611 

entre na justiça relatando porque não pode cumprir. O Vereador Carlos Eduardo (Tiago) relatou 612 

que ouvindo as palavras do Vereador Flávio veio a lembrança de uma pessoa que o procurou no 613 

dia anterior, ressaltando que não é de interesse de nenhum vereador ser contra aquele povo que 614 

já está lá, pelo contrário, não tira o mérito da emenda, mas estava na praça e Aluísio procurou o 615 

mesmo relatando que está há quinze (15) anos no quiosque, ele estava sabendo que teria a 616 

votação, citando que comentou sobre a emenda do vereador que era interessante e também já 617 

tinha pensado nisso desde o ano passado, que era boa, porque ia dar prioridade a eles, mas não 618 

pode é inconstitucional e contra a lei, ressaltando que não estava querendo votar e derrubar a 619 

emenda pensando em prejudicar o vereador ou aquelas pessoas que estão nos pontos, 620 

mencionando que estava esclarecendo a população. O Vereador Flávio Bezerra relatou que 621 

sobre o que o Vereador Tiago, citando que tem hora que as pessoas se confundem, 622 

principalmente quando não são esclarecidas, porque se estiver em um estabelecimento privado 623 

durante anos e o dono nunca procurou, ele tem direito de requerer o usucapião e isso não cabe 624 

a imóveis públicos, no imóvel público é direito líquido e certo, citando o exemplo do posto fiscal, 625 

ressaltando que o prefeito Serginho está se resguardando se for feito denúncia que tem um 626 

imóvel do município ali jogado e infelizmente se não tem uma lei que rege o que está 627 

abandonado na hora que fizer a lei tem que se fazer para todos, mas está de parabéns a vontade 628 

do vereador, citando que o anseio do vereador é o do mesmo. Não havendo mais nada a ser 629 

discutido, a Comissão de Legislação, Constituição, Justiça e Redação Final apresentou parecer 630 

desfavorável a referida emenda, aprovada por todos os membros da comissão e após submetido 631 
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a votação no plenário, através de votação nominal o parecer foi aprovado por todos os 632 

vereadores presentes. Projeto de Lei 18/2018, em discussão, o Vereador Alysson Moisés relatou 633 

que é um projeto de dois mil e dezoito (2018), não é algo simples, já gerou uma certa polêmica, 634 

ressaltando que é algo que já vem se discutindo há muito tempo, citando que já foi prefeito e já 635 

passou por isso, também Rogério e Urbano, é uma situação que já vem de muito tempo e agora 636 

chegou para os vereadores decidirem novamente, citando que não sabe se algum outro prefeito 637 

colocou, então chegou a hora de decidir, parabenizando o vereador pelo mérito da emenda, 638 

citando que o mesmo e o Vereador Tiago também pensaram em colocar também, mas pelo 639 

motivo da constitucionalidade votaram contra, ressaltando que quando tem um parecer jurídico 640 

em que advogados diferentes tem opiniões diferentes deixa dúvidas da constitucionalidade, mas 641 

esse não deixou dúvidas da constitucionalidade, relatando que quanto ao projeto sabe da 642 

situação de cada pessoa que estão nesses pontos, mas chegou um momento que tem que tomar 643 

uma decisão do que é melhor para a cidade, porque o vereador não é vereador de uma ou duas 644 

pessoas, mas da população inteira  e tem o dever de procurar o melhor para todos, ressaltando 645 

que pode sofrer críticas sobre isto, mas tem sua decisão, enfatizando que a maioria da população 646 

quer que isso aconteça, porque está em uma situação que as pessoas veem prédios públicos 647 

sendo usado por particulares, citando que aquela pessoas está se beneficiando, mas os demais 648 

não, dando como exemplo os pontos da praça que muita gente estava criticando que estava 649 

mudando muito de dono e que não estava funcionando como deveria, enfatizando que não 650 

estava tirando o direito dessas pessoas, porque vão concorrer a licitação e vai ganhar o que tiver 651 

mais interesse e achar que a parte financeira vai valer a pena, ressaltando que estava votando 652 

no melhor para cidade, porque o certo é haver licitação, também pela legalidade não é certo um 653 

ponto público ficar com um particular por dez (10) anos ou mais e muitas vezes nem está sendo 654 

utilizado como deveria, pedindo desculpas se alguém ia se prejudicar, mas como vereador e 655 

advogado tem que tomar uma decisão que acha que é o melhor para a maioria dos cidadãos 656 

Serra-negrenses e também pela legalidade, mencionado que já foi prefeito e acha que todos que 657 

o antecederam tinha esse desejo de legalizar, mas que não fazia as vezes por questão particulares 658 

ou políticas, e por coincidência está na Casa para votar a favor do projeto e tem quase certeza 659 

que está fazendo isso pelo bem da sociedade, relatando que é favorável ao projeto independente 660 

de questões particulares, porque está fazendo o bem para a cidade, citando que o mercado está 661 

sendo até pouco usado, tem boxes fechado, o ginásio não funciona lanchonete, e quem sabe 662 

assim algum empreendedor não coloca para funcionar, a rodoviária também fechada e vários 663 

pontos estão nessa situação e vem acontecendo há muito tempo e chegou a hora de dar um 664 

basta nisso e tentar legalizar e fazer o bem a maior parte da população que é o que deve fazer.   665 

O Vereador Eraldo Alves relatou que concorda com as palavras do Vereador Alysson que estão 666 

na Casa para fazer o melhor pela população, relatando que se deparam com situações delicadas 667 

como essa, citando que conversou com várias pessoas sobre o projeto e tem que tomar uma 668 

decisão e só tem dois caminhos ou a maioria da Casa votaria contra o projeto para permanecer 669 

na irregularidade, com os boxes fechado ou enfrenta em legalizar a situação dando oportunidade 670 

a novos comerciantes ou eles mesmos para que legalize essa situação e que algum outro possa 671 

buscar esses que estão desocupados, mencionando que pensou bastante particularmente já tem 672 

sua opinião formada, relatando que acha que é uma situação  que é o melhor para a cidade, 673 

melhor para o desenvolvimento e decidindo isso já agora senso favorável, ressaltando que já tem 674 

sua opinião formada com toda consideração e respeito e todo pensamento de estas pessoas que 675 

ali estão gerando emprego e renda, buscando a sua sustentação não vão sair dali. O Vereador 676 
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Alysson Moisés relatou que essa situação já aconteceu em Caicó e também em Timbaúba há 677 

muitos anos atrás que a prefeitura teve que encaminhar isso a Câmara, foi aprovado e lá com 678 

certeza o prefeito também deve ter tido essa preocupação de tentar legalizar e passou por isso, 679 

Caicó também, citando que não sabe como o Ministério Público ainda não tomou alguma atitude 680 

com relação a Serra Negra, talvez por desconhecimento, mas se chegasse ao Ministério Público, 681 

com certeza ele iria pedir para o prefeito em exercício tomar uma providência, porque realmente 682 

não tem como ser legal, um particular ficar tanto tempo em um imóvel público sem estar 683 

legalizado em nada, só pagando o alvará, mencionando que já aconteceu em outras cidades, se 684 

gerou algum descontentamento lá, mas é uma coisa que não tem como evitar, ressaltando que 685 

não sabe se os vereadores podem ser cobrado por isso, mas o prefeito com certeza ia ser 686 

cobrado. O Vereador Carlos Eduardo (Tiago) relatou que iria apresentar alguns fatos na intenção 687 

de ajudar na aprovação do projeto, citando que na pocilga pessoas que há quatro (4) ou cinco (5) 688 

anos que não cria, o ponto estava com outra pessoa e no ano passado a pessoa foi cobrar, 689 

mandou retirar os porcos que ia criar, esse tempo todo sem criar e foi tirar esse cidadão, ele 690 

procurou o prefeito e o prefeito relatou que não poderia fazer nada porque estava na Câmara, 691 

ressaltando que recebeu esse mandato de confiança então tem que ter responsabilidade e 692 

assumir os compromissos, relatando que Aluísio também falou com o mesmo, e pediu para ele 693 

ir ajeitando o que estava atrasado, questionou se ele tinha firma, que procurasse colocar em dia, 694 

citando que a água dele estava cortada há mais de ano, quando ele foi lá negociar com a 695 

secretaria ela disse que não podia, porque o quiosque estava no nome do saudoso Val de pita, 696 

então como Val vem para negociar essa conta, infelizmente não tem como, também outros casos, 697 

ressaltando que a população precisa ver o tamanho da responsabilidade que é esse projeto em 698 

benefício de muitas pessoas, também outro caso a pessoa estava com o ponto desandou o 699 

comércio, vendeu a uma pessoa que estava devendo e ainda deu a chave do prédio, citando que 700 

não pode e ilegal, citando que vissem o trabalho do vereador, a preocupação que o vereador está 701 

tendo a favor de todos aqueles que querem construir mais e melhorar o comércio, a renda 702 

mensal, levando o pão de cada dia para sua casa. A Vereadora Ana Karinne relatou sobre a 703 

importância do projeto que chega a esta Casa mais uma vez, ressaltando que se recorda muito 704 

bem quando chegou a primeira vez na Casa teve até uma certa polêmica e não foi aprovado na 705 

ocasião, porque escutava os donos dos quiosques, dos boxes, das pessoas que utilizam esses 706 

imóveis do município, hoje é um cenário novo estão vivendo a questão da legalidade, da 707 

responsabilidade fiscal e uma das prerrogativas do mandato como vereadora é legislar em prol 708 

da coletividade e claro seguindo a constituição que rege, a lei maior, ressaltando que e muito 709 

bom trabalhar na legalidade, citando que ver tantos boxes fechado, citando que o ponto da 710 

rodoviária muitas pessoas já chegaram para a mesma, para o prefeito e para os demais 711 

vereadores mostrando o anseio, o desejo de ter aquele ponto para desenvolver uma lanchonete, 712 

um trabalho, ter uma renda e infelizmente não pode ser cedido, porque tem que passar por todo 713 

esse tramite, relatando que essa e a responsabilidade do vereador, citando que a praça é linda e 714 

será revitalizada para ficar cada vez mais aconchegante e com certeza com os quiosques e todos 715 

esses imóveis legalizados vai ficar bem melhor para o desenvolvimento da cidade, por isso tem 716 

em mãos a responsabilidade de aprovar um projeto para o futuro da cidade, onde as pessoas 717 

poderão todas sem exceção participar de uma forma igualitária na questão da licitação e quando 718 

estiver tudo ok, tudo legalizado poderão desenvolver seus trabalhos para garantir a sua 719 

sobrevivência e o seu sustento, relatando que já tinha sua opinião formada e estava pronta para 720 

aprovar. A Vereadora Vania Fernandes relatou que escutou atentamente o pronunciamento dos 721 
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demais vereadores, o Vereador Alysson que é advogado e entende bem mais que a mesma, 722 

entendeu que a licitação hoje não permite mais direcionar um prédio público que hoje está 723 

parado a uma certa pessoa sem ser por licitação, relatando que também é uma forma de legalizar 724 

as pessoas que hoje estão usando os prédios públicos, os boxes do mercado, as pessoas que 725 

trabalham lá não tem nenhum documento legalizando que permitam eles usarem lá, citando que 726 

a preocupação é para legalizar essas pessoas que estão lá, e também de dar uma oportunidade 727 

as pessoas que queiram usar um prédio público para gerar a sua renda mensal,  como foi citado 728 

o exemplo da lanchonete da rodoviária que vive fechada, relatando que desde dois mil e dezoito 729 

(2018) o projeto está na Casa e vem gerando prejuízo tanto aos cofres públicos como as pessoas 730 

que tem interesse de colocar seu comercio e sua lanchonete no ponto da rodoviária, enfatizando 731 

que essa é a única forma de legalizar e incentivar também a geração de emprego e renda, porque 732 

quanto mais pontos comerciais aberto mais vai gerar emprego e renda, vai ser mais atrativo para 733 

o município e é a única forma que pode resolver essa preocupação é legalizando, citando que 734 

também entende o receio das pessoas que estão nos seus pontos, que tem medo de sair, mas 735 

com certeza vai dar certo para todos e vai ser uma forma de legalizar essas pessoas que estão lá 736 

sem nenhuma forma de legalização,  eles vão ter o direito de usar o prédio para comercializar 737 

seus produtos de forma legal. O Vereador Flávio Bezerra relatou que os Vereadores Alysson, 738 

Vania, Karinne e Tiago foram felizes em seu pronunciamento, relatando que não pode fugir da 739 

responsabilidade de vereador, o Vereador Alysson frisou sobre o Ministério Público, que ele já 740 

devia ter tomado as providências assim como citou do posto fiscal que está abandonado e tem 741 

gente morando, relatando que se o gestor não toma conta dos prédios públicos ele pode 742 

responder por irresponsabilidade,  citando que a questão do projeto estar na Casa, o prefeito 743 

está acobertado, a responsabilidade é dos nove (9) vereadores, mencionando que tem duas 744 

saídas, tinha três (3) a da emenda que o Vereador Júnior tentou o mesmo e solidário a 745 

preocupação do vereador, mas infelizmente pela lei federal que existe  não pode se atropelar e 746 

a emenda dele ia contra a lei, relatando que na gestão de Rogério aconteceu um problema 747 

parecido, pedindo licença a família de dona Cícera já falecida para falar, até o sobrenome dela 748 

mudou era Cícera do hotel e na época Rogério entrou e tirou, porque vinha há anos e anos e não 749 

tinha mais uma documentação vigente e o gestor entendia que o município não era para ter 750 

hotel, era para ter particular e tirou, citando que foi sentido a revolta, citando a quadra de 751 

esporte da praça que Rogério derrubou teve uma comoção, mas o gestor tem que tomar certas 752 

providências que infelizmente desagrada algumas pessoas, ressaltando que a licitação dá o 753 

direito dessas pessoas que conseguiram manter o estabelecimento que tem muitos anos e tentar 754 

ocupar um negócio legal e renovar o prazo de acordo com a lei, salientando que passou muito 755 

tempo e só apresentou a emenda do vereador, então só tem duas saídas, vota favorável ou 756 

desfavorável, e o prefeito está acobertado ele enviou a Casa, as providências são da Câmara e se 757 

votar desfavorável pode ter intervenção do Ministério Público,  citando que entende que é uma 758 

irresponsabilidade deixar os que estão tomando conta lá bacana, mas o demais como 759 

regulamenta, vai acabar tendo briga, estão alugando e vendendo o que não são deles, relatando 760 

que infelizmente não pode resolver o problema de pessoas por pessoa, infelizmente, se pudesse 761 

era ótimo, tem que ser uma medida coletiva, ressaltando que estava pronto para votar. O 762 

Vereador Alysson Moisés relatou que essas pessoas que já estão nesses pontos e deu certo 763 

então demonstre que está dando certo e as vezes tem até um ponto vizinho fechado e pode até 764 

tentar alugar também e aumentar o comércio, e algo que pensava ser ruim pode ser bom, pode 765 

conseguir aumentar o estabelecimento, citando que depois possam até ser elogiados por essas 766 
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pessoas que hoje acham que estão sendo prejudicadas. Não havendo mais nada a ser discutido, 767 

a Comissão de Legislação, Constituição, Justiça e Redação Final apresentou parecer favorável, 768 

aprovado por todos os membros da comissão e após submetido a votação no plenário, aprovado 769 

por todos os Vereadores presentes. Em seguida, a Comissão de Finanças, Orçamento e 770 

Tributação apresentou parecer favorável, aprovado por todos os membros da comissão e após 771 

submetido a votação no plenário, aprovado por todos os vereadores presentes. Comissão de 772 

Infraestrutura, Urbanismo, Meio Ambiente e Agricultura apresentou parecer favorável, aprovado 773 

por todos os membros da comissão após submetido a votação no plenário, aprovado por todos 774 

os vereadores presentes. Após, sendo colocado em discussão e submetido à aprovação do 775 

plenário através de votação nominal, Alysson Moisés votou favorável, Ana Karinne votou 776 

favorável, Carlos Eduardo (Tiago) votou favorável, Eraldo Alves votou favorável, Flávio Bezerra 777 

votou favorável, José Roberto votou favorável, Sesiom Wanderley se absteve, Vania Fernandes 778 

votou favorável. O Vereador Francisco Inácio (Júnior) ressaltando que não precisou do seu voto, 779 

mas se fosse votar era a favor do povo que estava trabalhando e contra o projeto. O Vereador 780 

Flávio Bezerra pediu questão de ordem e relatou que o Presidente não só vota se der empate 781 

não, ele pode votar ou não como qualquer outro cidadão, mas no empate ele é obrigado a se 782 

pronunciar. O Vereador Francisco Inácio (Júnior) relatou que falou com o advogado e ele 783 

orientou votar se desse empate, mas seu votou contra o projeto. Projeto de Lei 18/2018 foi 784 

aprovado por sete (7) votos favoráveis, uma (1) abstenção e um (1) contra, após o Sr. Presidente 785 

solicitou que a Secretária da Casa encaminhasse ao executivo para sua sanção. Projeto de Lei 786 

29/2022, em discussão, o Vereador José Roberto relatou que esse projeto é importante para a 787 

causa animal, relatando que este projeto vai autorizar o município a instituir o programa de 788 

saúde animal que vai contemplar ações de controle populacional através de castração, como 789 

também de educação ambiental, sanitária, bem estar animal e também de posse responsável, 790 

relatando que esperava dos edis da Casa a aprovação e apreciação do referido projeto.  nada a 791 

discutir, o senhor Presidente relatou que considerando que o Secretário da Comissão de 792 

Finanças, Orçamento e Tributação, o Vereador José Roberto é autor do Projeto de Lei 29/2022, 793 

fica designado o Vereador Alysson Moisés para atuar como secretária da comissão 794 

especificamente na referida matéria conforme dispõe o Artigo 28 do Regimento Interno. Não 795 

havendo mais nada a ser discutido, a Comissão de Legislação, Constituição, Justiça e Redação 796 

Final apresentou parecer favorável, aprovado por todos os membros da comissão e após 797 

submetido a votação no plenário, aprovado por todos os Vereadores presentes. Em seguida, a 798 

Comissão de Finanças, Orçamento e Tributação apresentou parecer favorável, aprovado por 799 

todos os membros da comissão e após submetido a votação no plenário, aprovado por todos os 800 

vereadores presentes. Comissão de Educação, Cultura, Desporto, Turismo, Saúde e Assistência 801 

Social apresentou parecer favorável, aprovado por todos os membros da comissão e após 802 

submetido a votação no plenário, aprovado por todos os vereadores presentes. Após, sendo 803 

colocado em discussão e submetido à aprovação do plenário o Projeto de Lei 29/2022 sendo 804 

aprovado por todos, o senhor Presidente solicitou que a Secretária da Casa encaminhasse ao 805 

executivo para sua sanção. Veto total ao Projeto de Lei 22/2022, em discussão, o Vereador José 806 

Roberto relatou que tendo em vista o veto do projeto de lei que institui os jogos escolares no 807 

município entende que não é competência privativa do executivo, uma vez que não há invasão 808 

na organização do município, pois não está criando secretaria ou órgão, relatando que realmente 809 

houve um erro na redação do projeto, também sobre a origem das despesas também não há 810 

ilegalidade, porque passou pelas comissões, na Casa com parecer favorável bem como está na 811 
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própria lei a fonte de custeio,  não vai criar mais despesas para o município, porque já tem a 812 

fonte se custeio que faz parte da secretaria municipal de educação, relatando que está aberto 813 

aos demais vereadores dar o seus pareceres em relação ao veto. O Vereador Flávio Bezerra 814 

relatou que sobre o veto as comissões, principalmente de Constituição e Justiça ter dado o 815 

parecer, inclusive votado por todos, mas não obrigatoriamente diz que é inconstitucional,  816 

podem “ ter engolido mosca”, por isso que o município também tem o direito de veto, relatando 817 

que olhou a questão do veto, o próprio autor reconhece o erro que teve o projeto,  surgindo que 818 

se o veto prevalecer, é  solidário ao autor da proposição de fazer um novo projeto de lei, uma 819 

nova redação que não tenha erros, se comprometendo a votar favorável, corrigindo os erros e 820 

se tiver alguma inconstitucionalidade corrigir, ressaltando que se passou despercebido dentro 821 

das comissões, na votação do plenário, o executivo detectou o erro tem que corrigir, relatando 822 

que o que passa ao autor da proposição é que faça um novo projeto de lei regulamentando isso 823 

terá o voto favorável de todos para beneficiar essa classe de estudantil do município que merece, 824 

a intenção do vereador é excelente. A Vereadora Ana Karinne relatou que o projeto apresentado 825 

pelo vereador para instituir os jogos nas escolas é um projeto brilhante, só que tem que ter a 826 

responsabilidade de ver a questão da legalidade e todos os vereadores estão aptos a votar, até 827 

porque todos por unanimidade votaram a favor do projeto que foi aprovado pela Câmara e agora 828 

chega o veto do prefeito dizendo que no projeto teve vício de iniciativa, o que ocorre quando o 829 

projeto de lei cuja instituição cabe exclusivamente a um poder e é iniciado por outro, relatando 830 

que e da comissão de constituição e justiça e no veto trás  vários exemplos na defesa do executivo 831 

que todos são o mesmo teor dizendo que teve vício de iniciativa, relatando que é  meio extenso 832 

a justificativa do veto, mas tem exemplos de vários outros municípios e mostrou também que 833 

tem a inconstitucionalidade em questão da Lei Complementar 101/2000, lei de responsabilidade 834 

fiscal,  relatando que o veto chegou a Casa, estava analisando que o projeto foi aprovado por 835 

todos os vereadores e chegou o veto com a assessoria jurídica dizendo que teve o vício de 836 

iniciativa como também o processo de separação dos poderes, relatando que vai analisar o veto 837 

para ser favorável ou não. O Vereador José Roberto agradeceu as explanações dos vereadores 838 

pela atenção, relatando que com certeza reconhece que passou despercebido, o projeto como a 839 

vereadora disse está excelente, um projeto bacana que vai optar por manter o veto e optar por 840 

apresentar o projeto corretamente após.  O Vereador Alysson Moisés parabenizou o vereador 841 

pela humildade de reconhecer o erro do projeto que teve um erro muito mínimo, a questão de 842 

uma palavra, mas o que interessa é a questão que ele tem para o bem dos desportistas e é melhor 843 

consertar do que querer continuar no erro e judicializando gasta mais tempo do que colocar o 844 

projeto de novo, citando que não pode mais esse ano, mas coloca o próximo ano e já tem o voto 845 

de todos, corrigindo o erro e trazendo benefícios para a cidade. Após, sendo submetido a votação 846 

do plenário o Veto total ao Projeto de Lei 22/2022 foi aprovado por todos os vereadores 847 

presentes. Na sequência, o senhor Presidente solicitou à Secretária da Casa que encaminhasse 848 

ao executivo. Requerimento 149/2022, em discussão, o Vereador Flávio Bezerra agradeceu ao 849 

presidente que estava viabilizando a questão da transmissão pela rádio, já estava sendo 850 

transmitido como também a questão de legalizar o canal do YouTube para que de maneira legal 851 

possa ser utilizado, relata do que a única preocupação do mesmo e também dos demais 852 

vereadores, onde sente que pelo Facebook não está tendo um acompanhamento e a rádio desde 853 

o outro prédio da Câmara, antes de Serra Negra ter rádio era transmitida pela rádio de Caicó, foi 854 

pela Rádio Rural e por outra, ressaltando que e para a população ficar ciente do legislativo de 855 

Serra Negra, as ações e também dos vereadores que debatem as proposições e tudo mais, 856 
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relatando que era uma solicitação de todos os vereadores. O Vereador Francisco Inácio (Júnior) 857 

relatou que sempre teve o interesse como o vereador falou de voltar com as transmissões, só 858 

que não estava saindo o som direito, também sempre teve o interesse de transmitir pelo 859 

YouTube, mas tentou e na próxima sessão já vai ser pelo YouTube, ressaltando que Gilberto abriu 860 

esse espaço para transmitir hoje e se atingir o máximo de pessoas tem interesse sim de contratar 861 

e ser transmitido pela rádio dentro da lei, citando que a Vereadora Ana Karinne falou que a 862 

transmissão está boa. Não havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em votação, não 863 

tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. 864 

Na sequência, o senhor Presidente solicitou à Secretária da Casa que encaminhasse o 865 

requerimento ao seu destino. Requerimento 150/2022, em discussão, o Vereador Sesiom 866 

Wanderley relatou que essa é uma queixa bastante pertinente para que os vereadores analisem 867 

esse pedido de informação, porque é uma queixa recorrente da população em relação ao 868 

atendimento desses especialistas, citando que tem crianças necessitando desse atendimento 869 

para melhorar suas funções e não está tendo esse serviço no município, então isso requer 870 

preocupação por parte do legislativo  solicitar ao executivo que solucione essa problemática que 871 

persiste a bastante tempo é importante que as crianças tenham esse atendimento, citando que 872 

têm crianças especiais dentro do um município, que necessitam semanalmente desse tipo de 873 

serviço,  então achou importante solicitar essa informação para que possa ter o conhecimento 874 

do atendimento desses especialistas dentro da cidade, citando que na ocasião esqueceu de 875 

colocar também o dentista, que também tem essa queixa na zona rural a falta do odontólogo, 876 

relatando que estava solicitando a informação para que possa debater com mais propriedade. O 877 

Vereador Flávio Bezerra relatou que ia discutir esse requerimento e o próximo, porque ia se 878 

ausentar da sessão, pois seu carro deu um problema e o carro que veio vão precisar dele de meio 879 

dia, então vai ter que sair, inclusive sua proposição tem certeza que será aprovada, mas queria 880 

parabenizar o vereador pela maneira que ele faz o requerimento, relatando que quinze dias atrás 881 

foi muito forte com um requerimento que veio a Casa pelo Vereador José Roberto e Carlos 882 

Eduardo, que inclusive fez críticas duras da maneira que o requerimentos chegava há culpando,  883 

parabenizando o vereador autor deste requerimento e também pelo próximo que vem,  pedindo 884 

informações, citando que sabe de alguns problemas e tem certeza que o vereador  também sabe, 885 

e de maneira responsável pediu informações para o município, ai depois da informação terá os 886 

questionamentos e pedido de providências e críticas, ai o mesmo parabeniza, citando que 887 

quando fez críticas pela questão da banda é porque não veio pedindo informação, porque estava 888 

atrasado é a maneira como chega já jogando a população ou a classe contra o município,  889 

relatando que esse requerimento e o próximo teve o cuidado de analisar, um requerimentos 890 

responsável pedindo informação para poder fazer alguma crítica, porque algumas cousas o 891 

mesmo já fez até críticas ao executivo, porque não estava funcionando da maneira que era para 892 

ser, e o executivo já se pronunciou a sua pessoa, mas como esses dois requerimento está bem 893 

abrangente, pediu para subscrever e quando as informações chegar retorne a público para 894 

debater e ver as providências cabíveis para tentar melhorar os atendimentos. O Vereador 895 

Francisco Inácio (Júnior) parabenizou o vereador pelo requerimento. Não havendo nada mais a 896 

ser discutido, sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto contrário, o requerimento 897 

foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na sequência, o senhor Presidente solicitou à 898 

Secretária da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu destino. Requerimento 151/2022, 899 

em discussão, o Vereador Sesiom Wanderley relatou que há duas semanas atrás recebeu 900 

ligações de pessoas que arremataram os lotes dos terrenos no leilão no ano passado, relatando 901 
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que esse ano completaria  um ano que teve o leilão e essas pessoas ainda não conseguiram 902 

legalizar, escriturar e registrar no cartório os lotes dos terrenos, relatando que fez o 903 

requerimento no intuito de saber o que é que está faltando para essas pessoas legalizarem seus 904 

imóveis adquiridos, por isso colocou o requerimento para ter informações concretas e tomar as 905 

devidas providências. O Vereador Eraldo Alves somou-se ao requerimento do vereador e relatou 906 

que também tem sido procurado pelas pessoas que adquiriram  esses terrenos, citando que 907 

compreende perfeitamente dado o tamanho da importância da necessidade e até mesmo da 908 

urgência que muitos tem para construir seus empreendimentos, relatando que também espera 909 

essas informações, mas acredita que o executivo tenha dado toda uma atenção no sentido de 910 

legalizar os terrenos, porque a expectativa é muito grande, precisava há muito tempo desta 911 

desapropriação e agora é agilizar, fazer o mais rápido possível todo o processo de legalidade, 912 

relatando que entende a questão ambiental,  que precisa de toda uma licença para poder 913 

desmatar e buscar recurso para urbanizar até chegar ao objetivo sonhado pela população de 914 

Serra Negra de ver o terreno construído casas populares, e etc.., para Serra Negra vir a crescer e 915 

se desenvolver, então para isto é importante ver essa questão da legalidade desses lotes, de 916 

onde veio o dinheiro para a desapropriação,  relatando que misturou um pouco o assunto, mas 917 

compreenderam o sentido que trouxe para o plenário. O Vereador Francisco Inácio (Júnior) 918 

parabenizou o vereador pelo requerimento, porque o pessoal pagou, e tem direito ao 919 

documento, que seja informado para as pessoas terem seus direitos garantidos. Não havendo 920 

nada mais a ser discutido, sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto contrário, o 921 

requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na sequência, o senhor 922 

Presidente solicitou à Secretária da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu destino. 923 

Projeto de Decreto Legislativo 06/2022, em discussão, o Vereador Sesiom Wanderley relatou 924 

que decidiu dar o título de cidadão a Leonardo Vicelli como todos conhecem, um cara 925 

empreendedor, designer de boné, um cara sempre presente em sua cidade, mora aqui, casado 926 

com uma filha de Serra Negra, então nada mais justo que ele se torne também um cidadão Serra-927 

negrense. Não havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em votação, não tendo 928 

nenhum voto contrário, o requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na 929 

sequência, o senhor Presidente solicitou à Secretária da Casa que publicasse e arquivasse para 930 

posterior entrega. Projeto de Decreto Legislativo 07/2022, em discussão, a Vereadora Vania 931 

Fernandes relatou que destinou a indicação do título de cidadão Serra-negrense a Décio, atual 932 

bioquímico do laboratório público da cidade, fazendo a leitura de sua biografia, relatando que é 933 

justa e merecida a indicação do título de cidadão Serra-negrense a Décio. Não havendo nada 934 

mais a ser discutido, sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto contrário, o 935 

requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na sequência, o senhor 936 

Presidente solicitou à Secretária da Casa que publicasse e arquivasse para posterior entrega. 937 

Requerimento 152/2022, em discussão, a Vereadora Ana Karinne parabenizou o vereador pela  938 

proposição, citando que no ano passado teve a oportunidade de protocolar a mesma proposição 939 

solicitando uma quadra poliesportiva para o Coronel Mariz, porque é um anseio dos alunos, 940 

citando que na semana passada recebeu os alunos do 5° ano e uma das reivindicações foi a 941 

quadra poliesportiva, relatando que as escola possui um terreno bastante significativo, então 942 

esta d4 parabéns a proposição e por ser uma questão significativa para a escola também pede 943 

para subscrever, o vereador autor teve um problema pessoal e precisou sair, mas já deixou 944 

aberto para quem quisesse subscrever. A Vereadora Vania Fernandes parabenizou o vereador 945 

pelo requerimento, como a vereadora falou na semana passada receberam os alunos da escola 946 
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Coronel Mariz, eles novamente reivindicaram, como já sabem a escola tem o terreno adequado 947 

que dá para fazer a quadra e existe essa necessidade, porque hoje todo é qualquer esporte que 948 

for praticar não tem o espaço, então construção dessa quadra para realizar esporte e também 949 

eventos da própria escola com mais comodidade, pedindo para subscrever. Não havendo nada 950 

mais a ser discutido, sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto contrário, o 951 

requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na sequência, o senhor 952 

Presidente solicitou à Secretária da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu destino. 953 

Projeto de Decreto Legislativo 08/2022, em discussão, a Vereadora Ana karinne relatou que o 954 

título de cidadão Serra-negrense e proporcionam aquelas pessoas que não nasceram em Serra 955 

Negra serviço prestado e tem uma história atrelado ao município, relatando que Juliane todos 956 

conhecem, foi Secretária de Saúde na cidade, enfermeira por formação, tem pós em nefrologia, 957 

especialista em saúde da família, várias especializações, capacitada, como citou na leitura da 958 

biografia, desenvolveu diversas ações, aquisições, projetos significativos que trouxeram  959 

benefícios na área da saúde, que trouxeram benefícios na área da saúde para a população, então 960 

por toda sua dedicação e humanidade é justo e merecido ela ser agraciada como cidadã Serra-961 

negrense, relatando que contava com o voto dos vereadores para aprovar o título de cidadão. O 962 

Vereador Francisco Inácio (Júnior) parabenizou a vereadora por indicar Juliane a receber o título 963 

de cidadã Serra-negrense, uma pessoa que tanto contribuiu para a cidade. A Vereadora Vania 964 

Fernandes parabenizou a vereadora pela indicação de Juliane a receber o título de cidadã Serra-965 

negrense, como ela disse na última audiência ela disse que não conhecia Serra Negra  só passava 966 

na BR e de repente quando recebeu  o convite para assumir a pasta  da saúde, ela veio e se 967 

identificou com todos como se fosse uma Serra-negrenses  e já conhecesse todas as pessoas, 968 

relatando que é  justo e merecido esse título até para marcar esse tempo que Juliane passou 969 

prestando serviço ao município. Não havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em 970 

votação, não tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi aprovado por todos os 971 

vereadores presentes. Na sequência, o senhor Presidente solicitou à Secretária da Casa que 972 

publicasse e arquivasse para posterior entrega. Requerimento 153/2022, em discussão, a 973 

Vereadora Ana karinne relatou que este requerimento é fruto da reivindicação dos alunos do 5° 974 

ano do Coronel Mariz que vieram a Casa e apresentaram suas reivindicações,  inclusive a aluna 975 

Graziela pontuou que possui no pátio e os alunos na hora do intervalo, brincam se socializam, há 976 

aconteceu dois pequenos incidentes devido a deterioração do parquinho, relatando que todo 977 

bem precisa de manutenção, então ouvindo atentamente os alunos fez o requerimento 978 

solicitando a secretaria municipal de educação  e ao poder executivo a restauração do parquinho 979 

e também a climatização das salas que é  um anseio de todas as escolas municipais do município, 980 

relatando que já houve a ação de ar-condicionado há vários  anos atrás,  tem a questão das 981 

dificuldades que algumas escolas tem que passar para colocar esse fôrro, mas muitas vezes já 982 

pediram, citando que o Vereador Eraldo já pediu inúmeras vezes, a mesma já pediu e também 983 

outros vereadores, mas mais uma vez coloca de forma especial que também falado por essa 984 

aluna, o anseio desses alunos, porque lá agora funciona o turno vespertino a tarde e está muito 985 

quente e  eles disseram que o ar condicionado vai dar mais conforto nas aulas, então  protocolou 986 

o pedido em forma de requerimento para que seja concretizado pelo poder Executivo pela  987 

secretaria de educação. O Vereador Eraldo Alves somou-se ao requerimento da vereadora, 988 

parabenizando e relatando que especificamente nessa questão da climatização estava vendo na 989 

secretaria e já solicitou três (3) vezes, mas lembra que trouxe o assunto diversas vezes no 990 

plenário, citando que cedo estava se comprometendo com uma professora de fazer a visita logo 991 
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mais com o Vereador Sesiom na escola ABC, porque não entende o porquê faz tanto tempo que 992 

cobra, reivindica,  tem o conhecimento das dotações orçamentarias, da quantidade de recurso 993 

sendo mostrado pelo executivo para ser investido e essa  situação onde os ar condicionados já 994 

foram adquiridos, é necessário a parte elétrica e o fôrro, onde os alunos e professores tanto 995 

precisa,  citando que já estudou no ABC naquelas salas para o lado do Sul  e sabe o quanto aquelas 996 

salas são quentes, principalmente nesse período de final de ano e o quanto necessita dessa ação 997 

do poder executivo urgentemente que é a climatização das escolas, parabenizando a vereadora 998 

por esta causa justa para a melhoria da educação, relatando que se não puder acrescentar pode 999 

requerer, que além do Coronel Mariz possa ser providenciado para a escola ABC. O Vereador 1000 

Francisco Inácio (Júnior) relatou que foi protocolado pelos professores do ABC e já deixou 1001 

protocolado com a secretária porque lá para colocar os ar condicionados tem que mudar toda a 1002 

instalação. O Vereador Sesiom Wanderley parabenizou a vereadora pelo requerimento, 1003 

relatando que concorda com relação aos ar condicionados nas salas de aula, ressaltando que 1004 

estudar requer muita atenção, concentração, imagine estar dentro de uma sala de aula pegando 1005 

fogo , principalmente em uma época dessa que é a época mais quente do Sertão e é inadmissível 1006 

esses ares ainda não estarem instalados para o bem estar dos alunos que frequentam as escolas, 1007 

relatou também sobre a questão dos parquinhos novamente, citando que não tem condas 1008 

crianças sofrendo acidentes nesses parquinhos furando o pé com pregos, andando na escola da 1009 

Serra-negrinha viu a situação do parquinho da escola lá está uma lástima,  o parquinho do Arécio, 1010 

da praça, da Solidão, já foram solicitados, questionando se o secretário de educação não visita 1011 

as escolas para ver o estado que estão esses parquinhos, solicitando que esse requerimento seja 1012 

atendido urgentemente, citando que acha que os parquinhos nem conserto tem mais, as tábuas 1013 

estão todas empenadas, todas podres praticamente tem que ser feito a troca destes parquinhos, 1014 

porque toda criança gosta de brincar nos parquinhos, citando que teve que proibir as crianças de 1015 

sua casa de brincar no parquinho da praça, porque está um perigo,  é preciso um aluna vir fazer 1016 

o pedido pessoalmente, pedindo que seja visto isso o mais rápido possível. A Vereadora Vania 1017 

Fernandes parabenizou a vereadora pelo requerimento e pediu permissão para subscrever, 1018 

relatando que a climatização das é uma necessidade, principalmente para os alunos que estudam 1019 

na parte da tarde, mas também sabe que as escolas são mais quentes e as escolas precisam 1020 

mudar toda a instalação elétrica  e fazer uma estrutura para poder ser instalado os ar 1021 

condicionados, relatando que estava terminando de instalar na Hermes Furtunato e 1022 

consequentemente assim que acabar e for disponibilizado as equipes que seja também 1023 

disponibilizado  essa instalação na escola Coronel Mariz e que também faça esse planejamento 1024 

como vem fazendo e atendendo a todos, que até se surpreende com os serviços que a 1025 

administração vem mantendo em dias diferentes de outros município, mas tosse para que faça 1026 

em todas as escolas e que cada vez mais Serra Negra proporcione o bem  estar principalmente 1027 

na educação,  aos alunos que estão lá todos os dias, porque é através da educação que se muda 1028 

o mundo em que vive. O Vereador Carlos Eduardo (Tiago) somou-se ao requerimento a 1029 

vereadora e fez um apelo ao executivo, porque foi procurado por várias pessoas pedindo que 1030 

cobre para que seja trocado a areia do parque da praça, porque faz muito tempo que não é 1031 

trocado e ultimamente teve a cavalgada onde ficaram os cavalos e fizeram suas necessidades lá 1032 

e pode estar contaminado, ressaltando que as pessoas procuraram o mesmo, mas outros 1033 

vereadores já fizeram a proposição e não pode fazer o requerimento, mas deixa o apelo. Não 1034 

havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto 1035 

contrário, o requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na sequência, o 1036 
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senhor Presidente solicitou à Secretária da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu 1037 

destino. Em seguida, o Sr. Presidente declarou encerrada a ordem do dia e facultou palavra aos 1038 

líderes por cinco (05) minutos para cada um que assim o desejar. O Vereador Eraldo Alves fez 1039 

seus agradecimentos pelos resultados da eleição, o que considera muito positivo em torno do 1040 

grupo político, relatando que apesar das adversidades de apoio e candidatura que a democracia 1041 

permite e proporciona, mas na avaliação final está muito feliz, mencionando que está claro que 1042 

o povo de Serra Negra deu uma resposta no sentido de que continua bastante dividido em 1043 

bandeira A e B do ponto de vista local, ressaltando que só tem dois (2) sistemas políticos locais e 1044 

as pessoas continuam da mesma forma que foi o pleito anterior, bastante equilibrado, 1045 

agradecendo a todos os eleitores que votaram e fizeram o Dr. Jaime Calado, irmão do saudoso 1046 

Ruy Pereira e apoiado pelo líder Acácio ser o mais votado para deputado federal, agradecendo a 1047 

todos que confiaram, acreditaram e entenderam a mensagem e fizeram com que Francisco do 1048 

PT pudesse ser o segundo deputado estadual mais votado, parabenizou pela expressiva votação 1049 

como já foi dito o candidato a senador Rafael Motta e também Carlos Eduardo, foi uma votação 1050 

expressiva, trabalhada e liderada pelo grupo político de Acácio, Sesiom e outros como já foi dito 1051 

e a população sabe, relatando que apesar de não ter tido êxito, mas tem que parabenizar, porque 1052 

o povo decidiu assim, sobre a eleição de Fátima Bezerra, todos estão cientes do quanto a 1053 

população de Serra Negra acredita e gosta, e por poucos votos no município não teve a votação 1054 

dobrada do segundo colocado, parabenizando, agradecendo e citando que ficou muito feliz pela 1055 

boa votação da governadora Fátima Bezerra, parabenizou ainda a toda a população de Serra 1056 

Negra que expressaram o seu desejo, a sua esperança, o seu voto para o candidato a presidente 1057 

Lula, inclusive sem haver nenhuma distinção de bandeira política local, ressaltando que foi uma 1058 

decisão muito soberana e particular de cada eleitor Serra-negrense, mas já esperava e deve 1059 

respeitar, agradecendo aos jovens, aos amigos, ao Vereador José Roberto, Orlando, Isabela, a 1060 

equipe do sindicato, Cláudio, Zezinho e todos que reconheceram e fizeram um belíssimo trabalho 1061 

para que a deputada e amiga Natália Bonavides também tivesse essa votação e com certeza ela 1062 

continuará presente ajudando a população de Serra Negra do Norte, aos amigos que 1063 

contribuíram para os votos de Isolda e Divaneide ambas do Partido dos Trabalhadores eleitas 1064 

para deputada estadual, agradecendo a todos que conhecem e confiam na responsabilidade do 1065 

trabalho da Deputada Isolda, o compromisso com a agricultura familiar, a Sérgio e seu padrinho 1066 

Cícero Gomes que contribuíram com a Deputada Divaneide no município, estão de parabéns, 1067 

porque o que espera apesar de tudo é juntar força e unir cada vez mais o grupo para buscar o 1068 

melhor para o futuro de Serra Negra. Finalizou parabenizando o grupo político pelo resultado 1069 

que está bem-visto e claro pela população do sucesso dos candidatos, relatando que quer 1070 

acreditar que as pessoas votaram com a mesma disposição e com a mesma convicção e 1071 

esperança no segundo turno para um Brasil melhor e diferente. Após, o senhor Presidente 1072 

declarou encerrada a presente sessão às doze horas e dezesseis minutos (12h e 16min) e 1073 

convocou a todos os vereadores para a próxima sessão ordinária que será realizada no dia 1074 

dezenove (19) de outubro de dois mil e vinte e dois (2022). Câmara Municipal de Vereadores de 1075 

Serra Negra do Norte, cinco (05) dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e dois (2022). 1076 


